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•
o compromisso de SerFeliz.

A câda dia aumenta o número de pessoas com

doença%Xçausadas pelo excesso de trabalho e a falta

de �éntP5:jSão horas a fio em empresas, fábricas,
sentados à frente de um computador, sentindo-se
responsáver,'e talvez, até mesmo sendo responsável,
pelo sucesso ou fracasso de toda uma organização.
Se ainda não bastasse, um sentimento de vazio pela
falta de amor, ou de tempo para amar.

Parem o mundo que eu quero descer!

As conquistas foram muitas neste último sécu

lo. E a previsão para o século que se iniciou, é de

que as coisas aconteçam com o dobro de rapidez. O
mundo está evoluindo. A Ciência está cada vez mais

perto da descoberta da eterna juventude. Mas que

contradição! Como sermos jovens eternamente, se
a cada ano há mais e mais problemas a resolver,
mais dificuldades a enfrentar e menos tempo a per
der?

Está comprovado cientificamente que a falta de

tempo, e, principalmente, de qualidade de vida,
somatiza uma série de doenças e males ii nosso físi

co. O emocional esbarra com o físico, e daí nascem

doenças das mais simples àquelas mais incuráveis.
Cresce o número de pessoas infelizes, estressadas

e depressivas. Por favor, pare um pouco e olhe o

mundo à sua volta. Reestruture sua vida, não perca

tempo! Nunca é tarde para começar a viver. Valo

rize as pessoas que o amam e que estão ao seu lado.

Tenha tempo e vontade para tomar-se feliz. Sem

pre há como reorganizar o tempo, os compromis
sos, a vida! Comece por seu trabalho. Depois siga
adiante, entre-em seu lar. Aproveite as chances que
a vida lhe dá de recomeçar de novo. Seja forte nes

ta caminhada, porque de agora em diante, sua for
taleza é sua saúde. Prepare-se de corpo e alma para
enfrentar o milênio do avanço, mas não deixe o

pessimismo avançar sobre você.

Reaprenda a falar "eu te amo", "me desculpe",
"vamos conversar com calma", e principalmente,
"hoje eu quero cuidar um pouco de mim" . Ame,
entregue-se ao amor tanto quanto você se entrega
ao trabalho. Ame seus filhos, seus pais, sua esposa,
seu marido, amigos. E você verá que a maior des

coberta da medicina é que o amor, pelas pessoas e

pela vida, é omaior bálsamo para os males crônicos

do ser humano ! Anote em sua agenda, para não

esquecer: HOJE, TENHO UM COMPROMISSO

COMA VIDA!

Maria Carolina Lapolli

CtH.A!R,GlE-----------------
Ilustração: Marcos Cruz
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AlIRTA
Por Cristina Scneiet \

Pecado 1
Infelizmente a Prefei

turaMunicipal tem peca
do muito em relação à

divulgação dos eventos

promovidos. Talvez a publicidade esteja um pou
co fraca. Com certeza, quem não sabe do evento,

não comparece... E muitos cidadãos estão recla

mando disto.

Susto

·Pecado 2
Se será realizado um sábado na praça em

aproximadamente 15 dias, por que grande parte
da população ainda não está sabendo? É por tal

motivo que alguns comerciantes da rua onde o

evento é realizado estão semobilizando para barrar

a comemoração. Se o evento fosse mais divulgado,
também traria bons resultados para esse grupo de

empresários.

Parabéns

Quando pedimos e somos atendidos devemos

agradecer. Obrigada à Prefeitura por estarconser

tando a maioria, ou melhor, praticamente todos

os buracos que encontravam-se na Rua Frei

Solano, e em outras ruas de alguns bairros. Apa
rentemente logo estaremos com aqueles tristes

buracos, na saída da Ponte Hercílio Deecke, tanto
na margem direita como na margem esquerda,
concertados e fechados!'!

Perigo
Sabemos que a imprensa está sempre com pres

sa, correndo atrás de notícias e fatos, principal
mente aqui em Gaspar. Agora cortar a frente de

carros e entrar em ruas na contra-mão já é demais.

Além de perigoso, isso é proibido ....E como diz o

ditado: a língua é o chicote ...

Limite
Até onde vai o limite de um guarda de trânsi

to? A população tem reclamado muito do abuso

de autoridade de alguns guardas, que costumam

atender mal às ocorrência, não esclarecerem dú

vidas e serem grosseiros. Educação em primeiro
lugar!! !

Ao conser

tar aquele "fa

moso" buraco

emfrente à pe
dreira, na Rua

Luiz Franzói,
um trator de es

teira escorregou e parou a poucos metros do Rio.

Os moradores ficaram assustados, mas o proble
ma foi logo resolvido. O conserto do buraco de

verá estar pronto ainda esta semana.

"Existem verdades que a gente só pode dizer

depois de ter conquistado o direito de dizê-las"
Jean Cocteau

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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dicos terão nova carga horária
.

.

Nova carga horária dos médicos que atendem
nas Unidades de Saúde de Gaspar, deve iniciar
no próximo dia 19, o que tem causado muita

polêmica e alguns desentendimentos.

. CRISTINA SCHÁFER

Muitos médicos tem reclamado.da
carga horária nas Unidades de Saúde, .

que irão, de certo modo, aumentar. Os
médicos que trabalham nos Postos são

concurssados pela Prefeitura para cum
prir 20 horas mensais, ou seja, quatro
horas/dia. No entanto, .eles cumpriam
apenas duas horas/dia, sendo que as ou

tras duas horas eram consideradas como
deslocamento;

A nova Secretária de Saúde decidiu
aumentar a carga horária e diminuir o

tempo de deslocamento, pois por lei o
funcionário é obrigado a cumprir as 20 .

horas em serviço. A partir do dia 19 de

abril, os médicos terão que cumprir três
horas ao dia, sendo que essas horas po
derão ser negociadas. Já o número de
atendimentos não aumentou, até dimi
nuiu. Os ginecologistas e pediatras aten
derão somente 12 pessoas, já para as

outras especialidades.permanece o nú
mero deIô atendimentos/dia, por mé
dico. De acordo com a Secretária de

Saúde, Julita Schramm, amedida foi to
mada visando melhorar a qualidade dos
atendimentos. "Eu sei que muitos mé
dicos trabalham em vários lugares e será

Posto de Venda de Passagem Rodoviária
em Blurrienau de nossa Empresa

Verde Vale Turismo
Rua Presidente Getúlio Vargas 232, Edif.

Flórida, Rua da' RBS TV
.

Fone: OXX 47 326 6179

difícil conciliar os horários, mas preci
samosmelhorar a saúde e os atendimen
tos em Gaspar."

O Posto .Central atualmente está
muito longe de ser uma Unidade ideal,
tanto em infra-estrutura, quanto empro

gramas de saúde. "Só serápossívelme
lhorar a qualidade do Posto Central, a

partir do momento que começarmos a

investir na saúde descentralizada, Ou
seja, é preciso que as pessoas confiem
na unidade do' seu bairro, e para isso'
estaremos investindo em melhorias

principalmente nas unidades descentra
lizadas. Só assim o posto Central se

tornará uma unidade de referência."
Julita acredita que esse é um dos gran
des problemas do posto central. Mui
tas pessoas de outras comunidades pre
ferem ser atendidas no centro, e não no

próprio bairro.
Gaspar conta com 7 Unidades de

Saúde, sendo que a que possui o me

lhor programa de saúde é a unidade do
Bela Vista, que trabalha com o Progra
ma Saúde Família, "Este é o melhor

programa para atender a comunidade,
pois ele trabalha diretamente com a fa

mília, e controla o horário do médico."
Declarou a secretária, que pretende im-

Julíta Schramm pretende reformar
Programas de Saúde
plantar o programa em todas as unida
des existentes, e em mais três unida

des, que deverão ser implantadas gra-,
dativamente, até 2003. "Queremos co
brir aproximadamente 100% da popu-

. lação, mas como o programa exige uma
unidade para 4mil pessoas, precisamos
construir mais três novas unidades."

Outro problema com que a saúde

Peças e Acessórios
para Automóveis

Com colocação de

Som, Película eAlarme

EagOra4tl1
Economizador de combustível

gasparense sofre, é a Farmácia Bãsica,
que até o início do ano, funcionava ile

galmente, sem' alvará sanitário e

bioquímico responsável. A farmácia

contará agora com apenas 50 tipos de

medicamentos, que foram selecionados
como OS mais importantes e os mais uti

lizados, sendo que primeiramente se

rão garantidos os medicamentos de uso

contínuo, para doenças crônicas, e os

antibióticos e anti-sépticos. Acredita-se'
que a farmácia estará completa, dentro
deste quadro, até junho deste ano.

Novo local

A Secretariajíe Saúde, por enquan
to, continuará atendendo a população
no Gaseie, inas pretendemudar-se logo.
Um dos principais fatores que ocasio

nará amudança do local é a infelizmfra
estrutura.Até o momento ainda não

existe um lugar definido, pois namaio
ria dos lugares procurados o aluguel é
caríssimo. A Prefeitura continuará pro
curando novos lugares para abrigar a

Secretaria de Saúde.

Já a BibliotecaMunicipal deverá se

mudar antes, pois possivelmente já exis
te um lugar ideal para a nova Bibliote
ca.

�. 332-0160Sta. 7� 332-7('''
7«s oer

.

� 332-()5i2
Orgúlhosameate gasparense!
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Problemas de esgoto ainda não foram solucionados

·1J}!:'ê1lj?ÍliJcêl
SuperQuinzena dos

• ,< "'

',:'Go/chões

Moradores do Bairro Santa Terezinha convivem
.com esgoto sanitário à céu aberto, ratos, e o

perigo da leptospirose, sem que nenhuma atitude

seja realmente tomada.

,

'dicando melhorias através do Presiden
te do Bairro, o Sr. Carlos da Silva. Mas
o serviço de tubulação das valas não cabe
apenas à Prefeitura, mas também aos

proprietários dos terrenos.

Com as chuvas de verão, as águas das
valas transbordam," ocasionando assim

problemas para os criadores de animais
e para os próprios moradores, pois a su

jeira e os destroços chegam até as por
tas de algumas casas. "O cheiro é horrí

vel, os mosquitos incomodam o dia in-

CRISTINA SCHÀFER

Alguns.moradores' do Bairro Santa
Terezinha estão convivendo com o mau

cheiro, o lixo, a presença de ratos e

mosquitos diariamente. O problema está
ligado à três valas, onde os esgotos ,

sanitários das Ruas Amélia Schmitt,
Dois deNovembro, Progresso, Pedro da
Rocha, Maria Zimmermann e Herta

Zimmermann, correm a céu aberto.
Os moradores da região estão reivin-

&�� Poe4ÚU e�ft4.'ta�d eu�"
&tdMa'�dé'

,&t'Zleu�'e,�de-��:"
'?�- 'R�'" :

. Roupeiro 3 portas ,.,

Foto: Anderson Lourenço

teiro, e as crianças não podem
nem mais brincar no

pasto."reclama D. Valdineide

Felasso, moradora da região há

5 atias.

O problema é tão sério que já
foi diagnosticado um caso de

leptospirose, em um senhor que
tentava fazer a limpeza de uma'

das valas.
Grande parte do problema

também está nas casas de alguns
moradores que vivem ilegalmen
te no local, sem saneamento bá
sico e sem energia,e que despe
jam o lixo nas margens da vala.

"Agora o mato está um pouco
mais baixo, mas é impossível
conviver com as ratazanas, que
chegam a entrar dentro das ca

sas." Declarou o Sr. Redes Fari

as, vizinho de uma das valas.
A vala tem foz no Ribeirão

Gaspar Mirim, afluente do Rio

Itajaí �çu, e desemboca ao lado Moradores utilizam ponte improvisada
da SOCIedade Alvorada. pará atravesar a' vala

Alguns morádores já falaram com o são de Gaspar, mas sim emigrantes do
Secretário de Obras, mas até o mómen- oeste de Santa Catarina e do Paraná.
to nenhuma atitude foi tomada. O Se- "Uma das únicas saídas que temos é ten-
cretário do Interior, ,As�untos Estratégi- tar buscar uma alternativa para urbanizar
cos e de Desenvolvimento declarou que a área, que encontm_::-se em estado muito
.todos os moradores ilegais do local não precário."

�
, ..-

i,

Colchão Semi-ortopédico
, solteiro

Colchão solteiro

iR_-$'li't,. _ :,�.. ".

Conjunto Box Spring';""'''''�'"'
Conjunto Box Spring Jorm

.

Roupeiro 3

portas
�l{$;ll��M�

�ação flexível 1,38 x 23

Rua'São Pedro, 89 Centro Gaspar
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Gasparsolicita a instalação do proeon
.

CAROLINA LAPOLLI

Em 20 de março deste ano, o Verea

dor Luiz Carlos Spengler encaminhou à
PrefeituraMunicipal uma Indicação, que
solicita a criação e instalação do Procon
em Gaspar. Segundo o Vereador, a in

dicação partiu da necessidade da popu
lação em assegurar seus direitos corno

consumidores.

Atualmente, o consumidor que sen

tir-se lesado, e desejar fazer uma queixa
ou reclamação, tem que dirigir-se até

Blumenau, o que faz com que muitos
desistam da idéia de lutar por seus di
reitos. Por esta e outras dificuldades,
muitas pessoas procuraram o Vereador
Luiz Carlos Spengler, levando-o a fazer
esta solicitação ao Prefeito, em nomeda

população gasparense. Saiba como fim
ciona o Procon, e qual a importância da

criação deste órgão de defesa do consu
midor na cidade de Gaspar.

o que é o Procon ?
O Procon é o órgão responsável pela

proteção, amparo e defesa do consumi
dor. Cabe a ele orientar, receber, anali
sar e encaminhar reclamações, consul
tas e denúncias de consumidores, bem'
como fiscalizar os seus direitos e apli
car as punições aos estabelecimentos

comerciais, quando for necessário.

o que pode ser considerado

desrespeito ao consumidor?
* Preços diferenciados em supermer

cados entre a gôndola e a caixa

registradora;
* Propaganda enganosa;

.

* Postos de combustíveis sem tabela
de preços;

* Produtos importados sem a devida

tradução em português;
* Limite mínimo para venda em car

tão de crédito (não há limite mínimo);
* Mercadorias financiadas sem ex-

plicar o número de prestações, valor to
tal à vista, valor total a prazo e valor dos

juros cobrados;
* Mercadoriascom prazo de valida-.

de vencido;
.

* Mercadorias sem indicação de pra
zo de validade;

* Preços diferentes para pagamento
à vista com cheque, dinheiro ou cartão

de crédito;
:;: Mercadorias expostas em vitrine,

sem o referido preço;
* Toda e qualquer situação onde o

consumidor sinta-se lesado.

Quais os documentos necessários

para reclamação?
Quando você for aoProcon, registrar

sua reclamação, deve sempre levar os
documentos pessoais (RG, CPF, Com
provante de residência); comprovante da
compra do produto ou serviço (Nota Fis
cal, Tíquete, Contrato, Guia de Paga
mento, Orçamento, etc); e peças Publi
citárias (folhetos, panfletos, encartes
fotos, etc) para o caso de denúncia por
Propaganda Enganosa.

Qual o prazo para a reclamação?
* Produto ou Serviço Durável - 90

dias
/

* Produto ou Serviço Não Durável
.30 dias

Estes prazos têm início a partir do
recebimento do produto ou término do

. serviço; ou ainda, no caso de defeito não
evidente, após o aparecimento do
defeito.

Para onde posso encaminhar mi-
nha reclamação? "

Diretamente aoProcon de Blumenau,
naRua Paulo Ziinmermann, 185, Centro;
ou pelo telefone (47) 326 6853. Poderá
também enviá-la por carta, através de
uma correspondência relatando o fato,
anexando cópias dos documentos

O·POSTO·COM
CERTIFICADO DE

}'(1UALIDAJJEDA PETROBRA
:::f:�{": .

-

-. ->

Vereador Luiz Carlos Spengler'
defende a instaIcão do Procon em

Gaspar
necessários e informando os endereços
pessoal e do estabelecimento envolvido.

Dicas e Alertas ao Consumidor:
* Exija sempre aNota Fiscal, e guar

de as Notas Fiscais até o vencimento da

garantia dos produtos ou serviços adqui
.

ridos;
* Esteja sempre atento à data de fa-'

bricação e validade dos produtos;
* Quando o prazo de entrega de um

produto não for cumprido, o consumi
dor tem o direito de cancelar a compra,
recebendo seu dinheiro de volta, sem o

pagamento de qualquer taxa;
* Não assine nada em branco e ris

que todo o espaço livre. Exija cópia de·
contratos assinados e recibo que você
tenha pagado;

* Não compre produtos que apresen-
tem má aparência; ,

* Serviços essenciais de fornecimen
to contínuo, como água e luz, não po
dem ser interrompidos;

* O cobrador não pode expor você
ao ridículo, como por exemplo, cobrar
em seu local de trabalho;

* Os Planos de Saúde, em casos de

Internação d; Emergência em cidade

que não contenha rede credenciada, de
vem se responsabilizar pelas despesas
ocorridas, e inclusive, translado do pa
ciente;

* Em casos de inexistir o tipo de lei
to contratado para internação, o pacien
te deverá ser internado, obrigatoriamente
e sem qualquer custo adicional, em lei-.
to de categoria superior;

* Procure sempre o estabelecimento
comercial antes de ir ao Procon. Tente
resolver o problema diretamente com o

lojista, vendedor ou prestador de servi
ço. Caso tenha dificuldade em ser aten

dido ou seu pedido seja negado, procu
re então o Procon.

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

t 9101-2182

.-

ir (47) 332-59951
;

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Feira de Páscoa é atração na cidade
Foto: Cristina Schâfer

Convite
A Agropecuária Gaspar convida à todos

para uma reunião sobre Gado de corte, na qual
será feita a apresentação pelomédico veteriná
rio do laboratório Vitafort, fabricante do pro
duto Aminofort. Dia: 05/04/01 na Churrasca
ria Raul's às 19:30 h. Após a reunião será servi
do jantar no local. Confirmar presença pelo fone
332-0794 com Chico.

.

Passeio ciclístico
A 'Fundação Municipal de Esporte estará

promovendo neste sábado, 07, um passeio
ciclístico em comemoração ao Dia Nacional da
Luta pela Saúde e ao aniversário de 10 ano da

Fundação. Início às 15:00 horas. A concentra

ção será realizada na PraçaGetúlio Vargas. No
encerramento do passeio haverá sorteio de bi
cicletas.

Diversidade de produtos é um dos atrativos da feira, que vai até dia 13 de abril

Jaqueline Schimtt, Marlene S. Amorim e pelo jo
vem João Paulo Zuchi, a feira, que conta cOlp a

participação de aproximadamente 20 expositores,
tem como intuito demonstrar a qualidade e a diver
sidade dos produtos gasparenses.

Estão á disposição do público artesanatos de

páscoa, bordados, cestinhas, chocolates - ovos e

bombons recheados :_ amêndoas, doces caseiros,
geléias e licores.

Este ano a feira espera a visita de aproximada
mente 2.000 pessoas e acredita que a visitação será
intensa na próxima semana.

A feira funciona de segunda a sexta das 8:00 às
18:00 horas e sábado das 8:00 às 12:00 horas, na
Rua Coronel Aristiliano Ramos, em frente à farmá-

A segunda Feira de Páscoa espera
receber aproximadamente 2 mil

pessoas, e pretende comprovar a

qualidade dos produtos

Saúde
O ConselhoMunicipal de Saúde estará ele

gendo novos representantes nesta quarta-feira
a partir das 19:30 horas, na Câmara de Verea
dores. OConselho reúne-semensalmente e tem
como atribuições gerar políticas de saúde com
decisões de todos os representantes da socie
dade.

gasparenses.

CRISTINA SCHÃFER

Dando continuidade aos, trabalhos realizados no
ano passado, quando mais de 5.000 pessoas visita
ram a Casa do Coelho, os Clubes de Mães, artesãos
e produtores rurais, abriram na última sexta-feira a

Feira de Páscoa.

Organizada pelas senhoras Érica Baumgarten,

Turismo
O Sebrae/SC estará divulgando o "Roteiros

Turísticos Integrados de Santa Catarina" I um

catálogo que vai divulgar os micro e pequenos
empreendimentos do Trade Turístico de todo
o Estado. Diá: 03/04/01 as 18:30 no SalãoWilly
Sievert as 18:30 horas.

cia Catarinense,

·(lJUk

I��I
! i 9983-2863
li FonelFax:

'1.1 (Oxx47)
339-2499

Gaspar - se €=-'!!��H:�i.'!!������_�t����qg_'!!:pd

332-0871

Atendemos das 7:30hs às 23:30 hs

Pensou Telemensagem, Pensou Disk Sentimentos!

.�.

Sempre com novidades

jltenáemos
jlniversários,

reuniões,
batizados e

todos os tipos de evento.

- 5
6
8
4

9
9
6
3

8
9
4
4

U=�'Zr�:sd:Ja�����g6�t�����"ri Fe@hado no terceiro Domingo de-cadamês.
Rua São José, 325 - Sala 1 - Centro - Gaspar
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. Preleito está em Brasília e Prefeitura discute proposta

tenta disponibilizar verbas
com Associaçã�e����P��d�,�!!�e,
Associação de Moradores e o valor equivalente a uma mensalidade

Prefeito devem decidir, nos para aquisição de ferramentas e materi-

próximos dias, qual será o
aI de consumo. As atribuições do zela
dor seriam amanutenção e a limpeza das

repasse mensal que as vias públicas. Ao poder Público com-

Associações receberão pete efetuar o repasse, fiscalizar a apli
cação dos recursos e repassar o valor
anual para a compra de equipamentos.
As associações ficariam responsáveis
pela contratação dos zeladores, paga
mento dos salários e encargos, presta
ção de contas mensalmente ao poder
público, programação e fiscalização do
trabalho do contratado e aquisição dos
materiais necessários.

A idéia foi bem aceita pelos repre
sentantes, que discutirão com suas co

munidades e se reunirão novamente ao

Prefeito no próximo dia 18 de abril.

Celso Zuchi, acompanhado do Secre
tário do Interior, Assuntos Estratégicos
e de Desenvolvimento, Aldo Avosani e
do Assessor Jurídico Paulo Eccel, via
jou a Brasília nesta segunda-feira. A
convite da Confederação Nacional de

Municípios (CNM) o prefeito
gasparense participará da "IV Marcha a

Brasília em Defesa dos Municípios". O
encontro já tem uma pauta definida e as

principais reivindicações são:

Iluminação Pública - repasse para
a planilha de custos das concessionárias
de Energia Elétrica.

Saneamento FinanceiroMunicipal
- disponibilização de recursos da união

para osmunicípios que tenham compro
missos correntes vencidos.

Previdência Social - reabertura do

prazo para compensação financeira.

Lei de Responsabilidade Fiscal -

rediscutir e flexibilizar alguns pontos da
LRF

Financiamento para Infra-estrutura,
máquinas e equipamentos com isenção
de IPI e ICMS.

Maior participação financeira da
União e Reforma Tributária.

Além de participar deste evento, o

prefeito gasparense e seus secretários es
tarão mantendo contato com alguns de

putàdos federais com o intuito de agilizar
o repasse de verbas para vários projetos
que já estão protocolados em Brasília.

A equipe estará levando projetos de

ampliação da Cohab, construção de um

ginásio de esportes na escola Zenaide
Schmitt Costa e o projeto de drenagem
pluvial do Bairro Sete de Setembro que
está protocolado, também junto a Defe
sa Civil de Florianópolis.

/�
RSV
.�

Kádio Sentinela do Vale
Hd/NTERNET

vvww.braznet.com.br/sentinela

Dica de Sjtes Interessant.es-

� www.braznet.coll1.br/gaspar
� www.bn.com.br/radios-antigos
� www.an.com.br/anagora

'

oné:

Se vo<:ê conhece mais. alguns sites Interessantes nos envie um

e-1"1J ai I : sentinela@braznet.col' 1. Dr

PMDB -Partido do Movimento Democrático Brasileiro

CONVITE
Será realizado na próxima sexta-feira, dia 06/0412001 a partir das iO:OOhs, tendo

como local o Clube Vasto Verde, em Blumenau (Bairro da Velha) um encontro regional
do PMDB do Médio Vale do Itajaí. Desta forma aproveitamos este espaço para convidar
os filiados e simpatizantes do PMDB de Gaspar para se fazerem presentes,

Neste evento estarão participando as principais lideranças do PMDB estadual, como
o atual prefeito de Joinville Luiz Henrique da Silveira, senador e atual presidente do
PMDB estadual Sr. Casildo Maldaner, deputados federais Renato Vianna, João Matos e

Edison Andrino, entre outros.
Obs: Após o encontro será servido um jantar, por isso gostaríamos que os interessa

dos confirmem até quarta-feira, dia 04/04/2001, as suas presenças através do telefone

9977-6535_com Adilson.
Contamos com vossa presença.

Odilon Luiz Ascoli
Presidente do Diretório Municipal do PMDB - Gaspar - SC

Numa reunião com representantes da
comunidade, a prefeitura Municipal de
Gaspar apresentou, na última sexta-fei
ra, .dia 30, uma proposta de convênio
com as Associações de moradores. De
acordo com o projeto, a Prefeitura faria
um repasse mensal às Associações para
a contratação de zeladores no trabalho
de conservação das vias públicas. O va- .

lor do repasse Será mensal, proporcio
nalmente à quilometragem das ruas e ao
número de moradores de cada bairro.
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lei protege o trabalhador que solre assédio
Em comemoração ao Dia Internacional da Mulher, a Câmara

dos Deputados colocou na pauta de votações um pacote de

projetos sugeridos pela bancada feminina. Um destes projetos,
de autoria da Deputada Iara Bernardi, do PT de São Paulo,

transforma o assédio sexual em crime, e estabelece pena de de

tenção de 1 a 2 anos. Mas algumas dúvidas e dificuldades ain
da são um empecilho, que levam aqueles que sofrem tal crime,

(principalmente mulheres) a não denunciarem o caso. Saiba

como funciona a Lei hoje, e quais os direitos do trabalhador

que sofre assédio sexual. '

CAROLINA LAPOLLI

Como se constitui um caso de

Assédio Sexual ?
. E difícil definir claramente o que é

assédio sexual. Porém, a explicaçãomais
aceita seria "Constranger alguém com o

intuito de obter vantagem ou

favorecimento sexual,·prevalecendo-se
o agente de sua condição superior hie
rárquico ou ascendência inerentes ao

exercício de emprego, cargo ou função".
Ou seja, o empregador que oferecer car
gos, promoções, ou ameaçar o emprego
de um subordinado, em troca de favores
ou insinuações sexuais, estará cometen
do o assédió. Também pode haver assé
dio sexual entremédico e paciente, pro
fessor e aluno, e até mesmo em um caso'
de hospedagem, quando o hóspede é

ameaçado de ir para a rua.

Onde deve ser feita a denúncia?
O assediado deve procurar a Delega

cia para fazer a denúncia, e um advoga
do de confiança para dar encaminhamen
to ao processo.

Como se comprova o assédio?
A comprovação poderá ser feita me

diante documentos (como bilhetes), tes-.
temunhas, exibição de documento ou

fato (roupa rasgada), perícias em filmes
ou fitas gravadas, além da confissão e

outros meios de prova em Direito per
níitidos. O juiz, ao julgar, analisará a

prova e os indícios para que possa deci
dir sobre a existência ou não do crime.

Como o assediado deve proceder
no ambiente de- trabalho?

É importante não sair do trabalho

antes da denúncia, o que poderia ser en

quadrado como abandono de emprego,
caso não se prove o assédio.

E como evitar os comentários
maldosos daqueles que pensam que
o assediado provocou a situação?
Para isso, faz-se necessário uma pos

tura correta. Levando-se em considera

ção o modo de vestir-se e portar-se no

ambiente de trabalho. É necessário sa

ber conciliar a amizade no trabalho e

fora dele, para que o assediado não seja
mal interpretado. A mulher, principal
mente, deve evitar situações que deixem
uma interpretação dúbia. Há mulheres

que não denunciam o assédio commedo

de enfrentarem os comentários maldo

sos, passando novamente por uma situ
ação extremamente desagradável.

Como o assedíador pode �er
punido?

No campo especifico do direito do

trabalho, o assédio sexual é visto como

uma atitude que degrada o ambiente de

trabalho e provoca enorme constrangi
mento ao assediado, sendo causa de res
cisão indireta do contrato de trabalho.

A Constituição daRepública assegu
ra o direito à indenização por dano ma
terial ou moral decorrente da viola

ção da intimidade, da vida privada, da
honra e imagem das pessoas, e tem in-

-

teira aplicação à relação de emprego. "Barbieri, Oliveira e Pinheiro Neto

Advogados Associados", de Blumenau,
"o assédio sexual encontra-se

enquadrado na Justiça Criminal como

crime violento de atentado ao pudor, e o
assediado recebe indenização por danos
morais (prejuízo da imagem). Pode-se'
conseguir uma rescisão indireta do

contrato de trabalho, por descum

primento das obrigações por parte do

empregador. O acusado pode ser

condenado criminalmente. Mas para
evitar eventual condenação do acusado

emaiores prejuízos à imagem de ambos,
o ideal é fazer um acordo entre as partes,
antes da denúncia e julgamento do caso".

o que vai mudar com a nova Lei,
caso seja aprovada ?

Com a Lei sendo aprovada pela Câ

mara, fica bem esclarecido o Assédio

pelo abuso de poder, ou seja, a relação
de subordinação. O Assédio Sexual pas
sa a ser relativo somente a uma situação
de ameaça ou perda, em troca de favo

res sexuais. A nova Lei enquadra o As

sédio Sexual como Crime, e o assedia
do poderá ser condenado à reclusão (1 a

2 anos).
Segundo o advogado Fabrizio

Barbieri, do Escritório de Advocacia

INíCIO: 23:00 Hs
LOCAL: SOCIEDADE CRUZEIRO

GASPAR se-

INGRESSOS ANTECIPADOS À R$: 7,00 NA LOJA XODÓ SOM, CHOPERIATRILHO'S,
LANCHONETE TOMIO, AUTO POSTO GASPAR E RÁDIO MENINA FM

1-

332-0002
332-3960
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---08 DE ABRIL
- DIA DA LEMBRANÇA DO HOLOCAUSTO

Por carolina li. .

o que/oi o Holocausto ?
Sob a doutrina racista do li Reich, cerca de

7,5milhões de pessoasperderam a dignidade e

a vida em campos de concentração. Para os

nazistas, aqueles quenãopossuíam sangue ariano

não deveriam ser tratados como seres humanos. A

políticaanti-semitanão poupou também ciganos,
negros, homossexuais, comunistas, doentes
mentais e,principabnente,judeus. Eram também
considerados inimigosdomReich os comunistas,
pacifistas e testemunhas de Jeová.

Estima-seque'milhõesde judeus tenhamsido

mortos durante a Segunda Guerra, o que

representavanaépoca cerca de 60% dapopulação
judaicadaEuropa.

Foram assassinados ainda entre 220mil e 500
mil ciganos, 275 mil alemães considerados

"doentesinamívris''', emilhares de homossexuais,
negros e comunistas mortos pelo regime nazista.
A perseguição domReich começou logo após a
ascensão de ffitlerao poder, em 30 de janeiro de
1933.

Emmarço de 1933 jáhavia 25 mil presos no
campo de Dachan.: no sul da Alemanha. Os

cond�os sofriam torturas, eram obrigados a

fazer trabalhos forçados ou acabavammorrendo

por fome.ou doença.

Naocasiãoque ficou conhecida como "Noite
dos Cristais", centenas de sinagogas foram

incendiadas,20miljudeus foram levados acampos.
de concentração e 91 foram mortos, segundo
informaçõesde fontes alemãs. Cerca de 7mil lojas
foram destruídas ç os judeus ainda foram
condenados apagarumamulta de indenização de
l,5hilhiíesdemamJS. ÓHolocausto foiumplano
de extermínio do Povo judeu. Não apenas uma

marina,:massimalgo calculado,meticulosamente
e com os mínimos detalhes, com os campos de

conrentrnção. trabalho eextenníni.o.Equenão deve

seresqaecido; afinal, "Quemé incapaz de lembrar
o passado, está condenado a repeti-lo". (George
Santayana)

RUDOLF GRAICHEN- .

sobrevivente do ataque nazista

i.,Primeiro, meu pai foi mandado para prisão. Em seguida, eu e

minha mãe fomos presos pela Gestapo. Eu fui para a prisão, e

minha mãe acabou num campo de concentra,ção."

Rudolfnasceuem 1925, emLucka, Alemanha. Seus pais eram Testemunhas de
JeováEm 1938�Rudolfesuainnã,Ruth, foram tirados daescolaemandados para um
reformatõrioemStadtroda.Em 15dedezembrode 1942, aos 17 anos,Rudolffoi preso
pelaGestapoemantidonumcenlrode detençãoemGera. Quando completou 18 anos,

e!e e suamãefofam condenadoscomoobjetores de consciência.Rudolffoi mandado
paraaprisãoemStoollberg,e:ficouemumacelasolitáriapormais deum ano, enquanto
suarnãefoi enviada aocampodeconcentraçãodeRavensbriíck, ondemorreude tifoum.
pouco antes de acabaraguerra. "Aindame recordodaúltima vez que viminhamãe
sentadaaomeu1adonwnbancodemadeiraescurano tribunal."Rudolffoi libertado da

prisãoem 9 demaiode 1945.

FAMÍLIA KUSSEROW

Em 1942, os nazistas decapitaram Wolfgang
Kusserow, de 20 anos, porque ele 'recusava

aprender a guerra'. Numa declaração por .

escrito, ele citou princípios- biblicos tais

.
como: "Tens de amar o teu próximo como a

ti mesmo", e: "Todos os que tomarem a

espada perecerão pela espada." (Mateus
22:39; 26:52) Ele perguntou então

especificamente: "Será que o nosso Criador
mandou escrever tudo isso para as

árvores?"

o casalFranzeHildaKusserow achava-se entre as centenas de Testemunhas de Jeovápresas pela Gestapo. Voltaram a reu

nir-sedenovobrevementeem1937,quando tiraram aúltima foiode toda a família. Mais tarde nesse ano, o filho deles, Siegfried,
.

tevemorte acidental enquantonadava Suamortemarcou o fim daépoca feliz. já então, amaioriados alemães chafurdava no orgu
lhonacionalistaenoreavivadoprogressoeconômico.Comunistas, ciganos e homossexuais, e acima de todos, os judeus, estavam
sendo caçados, atémesmoemBadLippspringe.Dos 12membros da família, dois foram executados e dez foram encarcerados em

campos deconcentração.A família foi condenada a65 anos de prisão, somadas as penas, dos quais 46 foram cumpridos.
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DUAS VIDAS

De: Jon Turte!taub
Com: Bruce Willis & Spencer Brelin

Categoria: Comédia
Duração: 104 minutos

LANÇAMENTO SIMULTÂNEO
EMDVDEVHS

RussDuritz (BruceWillis) é um
poderoso e bem-sucedido consul
tor de imagem (profissional que
ajuda amelhorar a popularidade de
políticos, artistas e empresários).
Prestes a completar 40 anos, Russ
chega em casa, após um exaustivo
dia de trabalho e encontra um ga.,..
roto em sua casa. Não é preciso
muito tempo para ele descobrir que .:

o garoto é Rusty, ou seja, ele mes
mo, quando tinha 8 anos de idade

(e um milhão de sonhos). Estas
duas personalidades se divergem e

entram em conflito de vivências. O

pequeno Rusty não aceita que te

nha crescido -e se tomado um cara

tão "patético". E o grandão Russ se
vê envolvido emum pesadelo, ten
do que relembrar a vergonhosa in
fância, de quando era um garoto

MffM
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gordinho e ridicularizado, que tan
to desejava esquecer.Agora, além
de ter que explicar a todos quem é

aquele garoto, ele tem a oportuni
dade de fazer um balanço de Sua

vida e rever todos o erros que fize
ram dele uma pessoa infeliz e so

zinha.

ÁFRICA DOS MEUS
SONHOS

De: Hugh Hudson
Com: Kim Basinger & Vincent Perez

Categoria: Drama
Duração: 114 minutos

LANÇAMENTOS�TÂNEO
EMDVDEVHS

Kim Basinger, vencedora do

Oscar, estrela este épico sobre a

busca de umamulherpela aventura
e uma nova vida nas majestosas e

-

indomáveis terras africanas. Base
ado em umahistória verídica, Kim
Basinger interpretaKukiGallmann,
uma mulher divorciada, com um

filho de 7 anos, que mora com sua

mãe, na Itália. Após um grave aci
dente de carro, Kuki reanalisa sua
vida, e chega à conclusão de que
está na hora de viver intensamente.

Apaixona-se e casa-se com Paolo

(Vincent Perez), e ambos partem
_ para a África. Ela, embalada por
suas lembranças da infância, quan
do seu pai lhe contava histórias so
bre este continente, e ele por uma
vontade de aventurar-se. Passam a

enfrentar os desafios de um lugar
selvagem, e contemplar a beleza
natural do continente. Kuki ganha
força para lutar sozinha e enfrentar
uma série de dificuldades. Um fil
me dramático que conta a história
de uma mulher que, por seus so
nhos é capaz de reunir forças que
ela jamais imaginava possuir, en
frentando as dificuldades sem de
sistir de seus sonhos.

Áries - Assuntos espirituais ou artísticos podem
atrair a sua atenção.
Touro - Exercitar a sua solidariedade vai lhe fa
zer bem.
Gêmeos - Os astros garantem que você estará
mais sociável e extrovertida.
Câncer - Procure seguir a sua intuição. Não de
sista dos seus objetivos.

:l' Sagitário - A falta de grana poderá limitar as

suas opções de lazer. -

'J:> Capricórnio_-Procure entender o que se passa
no seu coraçao,

� Aquário - Não deixe a timidez atrapalhar os seusÂ'Y\
planos.

7(
-

Peixes - Você poderá ganhar dinheiro de forma

inesperada.

Leão - É hora de mostrar mais entusiasmo pelos
seus ideais.

Virgem-Coloquemais energia nos projetos que
deseja realizar.
Libra - Você estará mais maleável e extroverti-
-

-

da com as pessoas.
-

rn. Escorpião - Não insiste em um relacionamento

problemático.
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Por Carolina Lapolli

Dra. LisianeAnzanelloMeira -Oncotogista I
-

-
' .,

I

imo dia 08, estaremos comemorando o Dia Mundial de Luta contra o Câncer. Comemoramos a
úmero de casos de falecimento por Câncer .de Mama, por exemplo; fruto de um trabalho nacional

tiração. Mas, infelizmente, - a cada dia, 3 a 4 novos pacientes são atendidos na Clínica Oncológica
zanello Meira, no Hospital Santa Isabel, em Blumenau. Um número que reflete o caos que estamos

nos dias atuais. Falta de tempo, excesso de trabalho, adiamento dos prazeres da vida: STRESS. O
stress é o maior causador de doença atualmente.

A Dra. Lisiane Anzanello Meira é médica oncologista, e faz parte do Centro Oncológico mais complexo do

Estado; onde o ser humano é tratado igualmente, sem qualquer distinção. Um exemplo de amor ao seu trabalho, e

que pode ser notado no amor com que a Dra. Lisiane e sua equipe tratam todos os seus pacientes.
------------------------------------------------------=----=----=-===============-==--=--=---======

o que é o Câncer ?

Hoje está quase bem definido que o Câncer é uma célula

que saiu do normal do seu.organismo, e que o sistema

imunológico não detectou. E se ele não detectou, esta produção
anormal passa por normal. Porque o sistema imunológico dorme,
e deixa esta produção anormal desenvolver? Porque acontece

uma mutação, urna alteração da célula, onde ela passa adiante o

defeito, e o organismo não detecta como anormal.

Qual o maior agente causador do Câncer?

Hoje o Câncer está muito associado ao Stress, A palavra
stress lvgio da física, e seu significado está associado a quanto
um corpo suporta uma força contrária a seu estado de repouso.
Então, quando você está estressado, o seu organismo te prepara
com certas alterações hormonais, liberando várias substâneias

que vão propiciar um preparo pra você lidar com este stress.

Você respira forte, fica ansioso, a pressão aumenta, o coração
bate rápido, a musculatura fica rígida, tensa; alterando todo o

seu estado físico e hormonal, por uma alteração emocional. O

grande problema do Câncer é o stress crônico, ou seja, onde
não há um período de relaxamento, mas sim, um constante

período de stress, onde o "estressado" acha que não está

"estressado", e sim, que aquele já é o seu normal. Estas

alterações "adormecem" o sistema imunológico, facilitando a

ação da célula cancerosa.

Quando o Câncer é detectado logo após o seu

surgimento, as chances de recuperação são maiores ?

Sim, com certeza. Se você tem uma detecção precoce do

Câncer, a gente pega ele em uma fase em que ele ainda não

atingiu órgãos vizinhos, ou que ainda não deu tempo de ele

conseguir ultrapassar as barreiras vasculares, venosas, artérias,
então ele ainda não caiu na corrente sangüínea, e não tem chance
de ocorrer o que chamamos de raízes à distância ou metástases.

Quando acontece de ele entrar ná corrente sangüínea, ele pode
se assentar no fígado, nos ossos e no cérebro, que são os lugares
mais freqüentes de lesões.

Qual o meio de detectá-lo com rapidez ?
Namama, seria o auto-exame. O auto-exame detecta quase

90% das doenças. Quando não detectado pelo auto-exame,
poderá ser detectado pelos exames de rotina feitos com o

ginecologista, através de apalpação ou da mamografia. Para o
Câncer de Colo de Útero seria o Papanicolau, que detecta de
90% a 100% dos casos, só com urn simples exame de coleta de
material citológico do pa-ciente. E além disso, todos os tumores
apresentam os sintomas naturais. Por exemplo: no câncer de
cólon, os sintomas são diarréia, .dor, cólica, alternância da

evacuação e dor de estômago contínua. No Câncer de pulmão,
o paciente pode apresentar tosse crônica e falta de ar. Então,

.
estes sintomas levam a pessoa a fazer um exame de detecção:
Além disso, nós sempre pedimos que as pessoas façam exames

médicos anuais, como Raio X, exames de sangue, e o auto

exame feito pelo médico. Desta forma, com certeza fica fácil

detectar qualquer alteração.
Quais os órgãos mais atingidos pelo Câncer ?
Os Cânceresmais comuns nas mulheres aqui no sul são o Câncer

de Mama, de Colo Uterino, de Cólon e de Pulmão. Nos homens, em
primeiro lugar o Câncer de Pulmão, seguido pelo Câncer de Próstata,
Cólon, Estômago, Cabeça e Pescoço. Omais incidente aqui no Sul é
o Câncer de Pele, devido à maior parte da população ser de pele
clara, mas o Câncer de pele é altamente curável.

l;/'$u acho que iimensagem q�epossodeuar)�
:téJVIVASUAVIDADAFORMAMAIS

.'.

Houve redução nos casos de Câncec de Mama, através das

Campanhas?
Nós hoje temos urn fato a comemorar. Dos anos 80 e 90 até

agora, houve 30% de redução na mortalidade das mulheres por
Câncer de Mama. Isso foi atribuído àmelhoria nos exames, tecnologia
nos diagnósticos, mamografia, ultra-som, e à educação da população
com estas campanhas de prevenção,

Como está sendo tratado o doente de Câncer hoje?
O nosso serviço trata o paciente de uma forma bem global.Nosso

consultório é todo pintado de cores diferentes, a gente tem uma sala
de exame que permite a entrada de familiares; e mesmo os pacientes
d� SUS (70% de nossa clientela), são atendidos com horáriomarcado,
sem nenhuma diferença de convênio, pois aqui a gente trata o ser

humano, e não o convênio do doente. Todos os pacientes são
atendidos com uma hora de consulta Temos psicoterapia de apoio
gratuita aqui no Hospital Santa Isabel todas às segundas-feiras à

. c

noite, e temos um ambiente onde todos os funcionários são treinados
em neurolingüística, tudomuito voltado à emoção dos funcionários
ein relação ao trabalho com pacientes oncológicos. Hoje eu diria que
o.Câncer não é uma doença onde você deva tratar só o físico. Com
certeza o emocional é 50% na evolução dos pacientes.

, Qual o papel da família junto ao doente de Câncer ?
-

"Eu diria que é super importante. Porque é a fàmília que vai dar
todo o suporte. Nós estamos agora, fazendo um trabalho junto às
escolas, para tentar passar para as crianças que não tenham

preconceito, tirar o estigma da doença, o que é muito Importante.
�orque se você vem com uma crença da sua casa, da sua família, de
que o Câncer não tem cura, se um dia você se deparar com a doença,
você vai fechar as portas, achando que vai morrer. Agora, você
nunca escutou falar de alguém que se curou ? Já. Então, se um se

curou, tem cura! Por isso éimportante primeiramente, conscientizar
a' família de que isso é um paradigma, e tem que ser quebrado,

porque o Câncer tem cura sim.l Em segundo: a família é um I
suporte muito grande para a gente. Eu acho que a gente só percebe I
que a família existe quando corre o risco de perdê-la. Por isso nós I
inc�ntivamos a presença da farm1ia nas consultas � nos grupos de IapolO.. . i

I

I
As pessoas que têm mais esperançaem curar-se têm mais

chances do que aquelas que se entregam à doença ?
As pessoas que lutam, não se curam. A primeira coisa que se

deve fazer é aceitar a doença. Em segundo, o doente tem que se I
sentir relaxado e tranqüilo, para que seu sistema imunológico volte I
a funcionar. Para isto, o estado emocional deve ser de tranqüilidade, I
e relaxamento; e nisso a família vai ajudar. O paciente deve confiar I
nele, em sua capacidade interna de curar-se e no tratameoto a que I
está se submetendo. Émuito importante cuidar do lado emocional, Ie não lutar. É claro que o paciente que não tem a crença de que isso
não vai matá-lo relaxa, acredita e luta. Não no sentido de fazer I
esforço, mas no sentido de ter mais confiança e esperança.

Para todo o caso de Câncer há uma chance de recuperação I

�? INão. Quando a gente sabe que a paciente tem, por exemplo,
um Câncer de Mama metastático, ósseo, hepático, e este é o

diagnóstico inicial da paciente, a gente sabe que ela não vai se curar
completamente desta doença. Mas o paciente pode ter uma

sobrevida de 10, 15,20 anos com o tratamento. Ele pode acabar
falecendo por esta-doença, mas com os tratamentos disponíveis, I
poderá controlar a doença, como um diabético, ou um doente

cardíaco, tendo uma sobrevida muito longa. Hoje o Câncer não é
mortal. Ele pode ser tratado e a pessoa ter uma longa evolução .

Alguns tumores, como o Câncer de testículo, mesmo avançados,
têm recuperação completa. A leucemia tem hoje uma chance de

Icura de 70% a 80%. .

Qual a sua mensagem às pessoas que têm Câncer, ou que
convivem com alguém que tenha o Câncer?

.

Quando a gente fala em Câncer, as pessoas de repente podem
estar vendo as coisas de uma forma muito difícil. Mas eu gostaria
de. dizer que hoje existem tratamentos completamente eficazes, I
que oCâncer é curável, dependendo da fase em que é diagnosticado, i
e que então, todos saibam que o-sintoma é muito importante. Que I

.

todos percebam de que forma estão vivendo. Eu acho que a
'

mensagem que posso deixar é: VIVA SUA VIDA DA FORMA
MAIS PRAZEROSA POSSÍVEL, de uma maneira leve, relaxada,
tranqüila e feliz ! Isso com certeza vai evitar uma boa dose de

doenças na vida destas pessoas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Osmari e
Silvana uni

ram-se matri

monialmente
no dia 31 de

março na

> Igreja P. de
Jesus Cristo.

Felicidades aos

noivos!

No último sábado;

Maria Salete e

Conrado uniram-se

em uma bela

cerimônia na Igreja
Matriz de Gaspar.
Felicidades!

Filhos de Ilson Luiz e Regina Fantoni, os pequenos Luiz
Felipe, que comemora seus 4 anos hoje, e Mateus, que
completou 2 anos no dia 26 de março, fotografados em

momento de descontração .

Marlete Gomes e laison Sobel
casaram-se no sábado, dis 31, às
17:00hs na Matriz de Gaspar.

/ �eVelando toda a .VintcloS está
sua SlInpatia o

ho . C011le11lorando se . pequenino
ye. C011l certeza 11...

u pn11leiro aninho.

..". orgulho para OSp'lln .

, M',� ra�
ICIii!le e fYZ bue er!

A Igreja Matriz
São Vicente de

.
Paulo, em Luiz
Alves, foi teste-

,

munha do amor

do jovem casal

Sirlene e Almir.
Felicidades aos

noivos nesta

nova e romântica

etapa de suas

vidas!

Produzida pela
amiga Kelly,
Simara subiu
ao altar junto

de Gelásio para
confirmarem

seu amor

perante a

Igreja. Semana
que vem confira

afotodos
noivos

juntinhas!

r----------��-------.----".-
..---.-�------�-.-.---- .. --.----.-- ..

-.�---.-.
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C'9uliõ
..

f:5Schramm
Moda Masculina - Feminina

Infantil- Tecidos

Bijouterias - Lingerie

Fone/Fax 332-0803

� frEi" .�

Você não pode perqer !!!
"1-..... • • ••.••••••..•.••__ ••...••.••••__ ••• ••• _._ •• _

�

......................................... �...
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Cine FotoMary

Sempre linda,
Manoela .

Schramm Avosant

trocoU de idade

Vestindo Nakisska,
a jovem Cician de
Oliveira trocou de

idade, com uma

super festa na

Sociedade Canari-

cumprimentos
da coluna, em

especial do
maridão

Vanderlei,
Sandra Schmitt

que completará
seus 20 anos no

próximo dia 06.
Receberá

para comemo

rar a ocasião.

Explicitando
simpatia, �

jovem
Roberta
COradini
recebe as

flores por
mais um

aniversário
nesta sexta

feira.

Fazendo pose de

mocinha, Bruna
"

Scheidt, junto do ,',

paitão Luciano �..

comemoram seus

aniversários
também no dia de

hoje. Festa em

dobro!

FaIOS&
Acontecimentos

pUl'�rson _Louréhço

A Festa...

Márcia Maser, uma das organizadoras do

evento, convida todos os gasparenses e li

público em geral para conferir a Festa La
Pachanga ln Itália, um.super promoção da

turma de Turismo e Hotelaria da Univali. A
banda encarregada é a Veneno de Lata e na

Boate o som fica por conta do competente Dj
Conrado. O "auê" vai rolar na Mein Bier, e o
detalhe, serão distribuídos 50 litros de vinho

totalmente free. Você não pode perder!

Preparativos...

Ana Karina Pereirajá ajeita os detalhes para
.

sua festa de aniversário. Vai ser no mês'de

junho, no Bela Vista Country Oub!

Evento...

Um requintado jantar, no último dia 30, marcou
o encerramento das reformas dos Consultórios
dos renomados médicos Odilon Luiz Ascoli e
Ricardo Beduschi. Eles que atendem MS

especialidades de ginecologia e cardiologia,
passam a trabalhar em instalações modernas e

com tecnologia de última geração, além de
contar com o suporte para internações de seus

pácientes em vários hospitais da região,
inclusive o Dia. O evento contou com a

presença de familiares, funcionários, amigos e

a Secretária de Saúde Iulita Schramm.

Niver. .•

Edmur Silveira Júnior aniversariou no último
dia 29. Os amigos do Banco Besc lhe desejam

muitas felicidades!

_
No próximo dia 06, é a vez de M{lria Margareth

Censi Ristow ouvir o couro dos parabéns!

Parabéns especiais à Bianca Dada e Otávia

Lourenço. neta e avó que completam anos neste

sábado dia 07.

No auge...

Pedro Maurício Wessling deverá visitllr
Brasília ainda este ano!

A loja 00 seu estilo
MODA SPORT E STREETWEAR

RUA: BARÃO DO RIO BRANCO. 241o � BAIRRO SANTA TEREZINHA � GASPAR / se � FONE:(Oxx47} 332 7056
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gabriela Reinert Wanzuit Baú
Bota

Bola
A ,

BOI BOLOBEBE BAU
,

BEBO BELABALA BABA
BOBO BOTÃO BOTA BOLA

ENCONTRE O NOME DE CADA FIGURA DESENHADA NA LISTA DE PALAVRAS ABAIXO

Botão

Tesouras'
Osprimeirosmodelos'de

-

tesouras surgiram na

Europa há 5mil anos e

tinham as lâminas unidas

por umamola. O uso

doméstico se iniciou no'

séculoXVI, mas elas só se
tornarampopulares apartir
de 1761, com as tesouras, de

açoproduzidaspelo inglês
. RobertHinchliffe.'

BoiBebê

_CA

,

COMPLETE AS VOGAIS MAIÚSCULAS ÀS
SUAS RESPECTIVAS VOGAIS MINÚSCULAS

•

_IA O
COMPLETE AS PALAVRAS COM_

JA, JE, J, Jo OU Ju

J
OU

,

i _

15
11 LAN

15
16
,

Rua Frei SolanoJ
.....................� _._-----_.-

31
3
21

5!

11
5i
61
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Fotos: Anderson Lourenço

Os amigos Eugênia, Rogéria, Ronaldo,Gabriel, Denirce eMário criaram

a academiaER2GDM, com o intuito depremiarosmelhores do ano de 2000. As
atuações dospersonagensforam cuidadosamente analisadas durante tudo o ano,

paraque sePudesse reyelar
osmerecedoresdas

estatueta .

I J, queporsinalderam um bril" .

no amaiSnafesta. O Oscar20f1'lfi .

u Olum
sucessO, e como estamos

presentes em tod.�aos os eVentosdeSUcessoaquida '.
_

de / CIty, nao
po ,namosdeixar vocêsem

,

saberdisso:

AUTO .

. O mé.lhor" dó 50!,! pqra stu' cc!��b
Tambélll inst�laçã� de âÍanÍlé'

.

'. GHÂutoiSbm - F;ne: 3323490
Rua Anfilóquio Nunes Pires 535. Bairro FigueiraAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



08-B----------------C -§A__-UD;__E )----------------MffJ-�-_
_ 04 a 10/0412001

Orientações práticas para
tratameniodo Colesterol elevado,
1-Mudança deHábito - Tanto alimentar quando da vida sedentária. Acredite

que temumproblemae que é possível de trata-lo. Inicie caminhadas (inicialmente
- 30minutos diariamente) emude seu hábito alimentarprocurando evitar alimentos
não recomendados.

2 - Na realidade não existem alimentos proibidos e sim não recomendados
quepodem ser ingeridos em pequenas quantidades eventualmente (ninguém quer
que você deixe de comerbolo, croissants, salgadinhos fritos ou salames e lingüiças,
mais saiba que estes alimentos diariamente sãomuito prejudiciais a quem tem
colesterol alto).

3 - Refeições menores, várias vezes (5-6x) ao dia são recomendados.
4-Procure alimentos industrializadosque indiquemmenos gordura e colesterol.
5 - Para tempero prefira vinagre, azeite de oliva.
6-Retire apele do frango e prefira assado ou cozido.
7 - Bifes sem gordura e peixes de preferência cozidos.
8 - Nasmassas evite omolho branco.
9 - Batata assada e vegetais e frutas a vontade.
10 - Não são recomendados: croissants, brioches, bolos, pudins, nada pre

paradacom gordura animal, frituras, sorvetes de leite e creme de leite, chocolate,
torresmo, bacon, salsichas, salames, ovo, pele de frango, presunto, leite
condensado, queijos cremosos, leite e yogurte integral, camarão, lagosta, batata
frita.

Lembre-se: colesterol alto leva a entupimento das artérias coronárias que leva
ao infarto. Este processo de entupimento é silencioso e sem sintomas, podendo
estar acontecendo nestemomento emque você está lendo este artigo! Não espe
re para ter um infarto para descobrir que tem colesterol alto. Procure seu

cardiologistaou clínico geral e previna-se.
Em casos de fatores de risco associados: pressão alta, obesidade, diabetes,

vida sedentária, tabagismo, fatores familiares, procure um cardiologista e faça
uma avaliação para verificar como anda seu coração.

Dr. Luiz Cláudio G. Brandão - Cardiologista - Unicardio - Gaspar

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 300
,2;" ;!::',. Fone: 332-5846

• 0II0ÇÃOMÊsDEMARÇO
CALÇA JEANS FEMININA
...il-.!l! �i'_ -

RS 34 90�- ,-.� : ,

CAMISETAMASCULINA

C�
-

-RA RS: 19,90

CENTRO DE FORMAÇÃO DE CONDUTORES

E

Você faz sua Carteira de Motorista HOJE
, .

-

e so vcu começar a pagar em
10 DE MAIO DE 2001!

Faça já sua Inscrição

ir 332-3483 - 332-5072
RuaEurico Fontes, 30 - Ao lado do Estacionamento do Besc

Temos observado ultimamente que o
assunto "Terapias Alternativas" tem

despertado crescente interesse junto às

pessoas em geral. O assunto parece
fascinar, pois apresenta várias
modalidades de tratamentos. Atualmente
existem diversas pesquisas científicas
que atestam a eficácia destes métodos.
Algumas destas técnicas são milenares
e têm sido empregadas no tratamento de
várias doenças; notadamente as doenças
psicossomáticas.

Destaca-se entre estes métodos a

TVP - Terapia a Vidas Passadas .. Ape
sar de o assunto ser provocante, quando
aplicamos a TVP não -estamos
enfocando a comprovação científica da

reencarnação. Nosso objetivo é unica
mente terapêutico, buscando um maior

entendimento, tratamento e cura de di
Versas patologias; quer sejam de ordem
física, emocional ou comportamental.
Tanto que nesta modalidade, considera
mos a reencarnação como uma hipótese
de trabalho, assim como outrasmais con
vencionais.
" A TVP, em seus primeiros momen
� tos, visa identificar alguns conteúdos do
passado do paciente, e com isso criam
se maiores possibilidades de adequarmos

o tratamento às necessidades de cada
um.

Diante da complexidade deste trata
mento fica visível anecessidade de bus
carpor umprofissional daárea de saúde
mental, que estará capacitado a lidarcom
o delicado conteúdoemocional que cer
tamente surgirá durante o tratamento.

Graças ao trabalho de bons profissi
onais ligados à Medicina Alternativa,
podemos observar uma grande aceita
ção destes tipos de tratamento, uma vez
que osmesmos apresentamumagrande
abrangência com relação ao tratamento
e cura de doenças.

Finalizando, fica aqui um conselho:
procure sempre um profissional
credenciado e qualificado, que lhe indi
cará o tratamento adequado ao seu pro
blema.

Ignácio Netto é terapeuta
psicossomático em São Paulo.

Especializado no· atendimento de

pacientes com depressão. síndrome do

pân!c;o e dependências químicas.
Duvidas ou informações através do

e-mail: terapia.netto@bol.com.br

10 mandamentos do coração saudável
1-Evite fumar
2�Escolha bem os alimentos
'3 - Faça exercícios regularmente
4 - Cuide de sua pressão arterial
5 - Diga não ãobesidade
6 - Controk s& colesterol / ::�

7 - Saiba 'se é diabético

: ;
.

8 - Reduzac stress'do dia a dia
9 - Não des'cuide do lazer
10 - Consulte se�medico periodic4rnente

.>; i ..

Clínida do Coração
• ...õ,. ':"J� � � -. _�

Dr. RicardoBeduschi - CR�369

Fone: 332�095S
..

FARMÁCI.4 :---------".,�----

Farmácia 332-0579
- �

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



·�:-�-:-/O-4/2-0-01------------.-IC ECONOMIA . )'---�------'09-A

Agro 2001 supera as expectativas
z- edição da Feira

contou com aumento de

expositores e público
CAROLINA LAPOLLI

Terminou no domingo, dia O 1 de
abril, a 2a Edição da AGRO 2001 - Fei
ra Agroindustrial no Vale do. ltajaí. A
Feira foi realizada nos pavilhões B e C
da PROEB, em Blumenau, nos dias 30 e

31 de março e IOde abril.
Quem visitou a Feira pode conferir a

qualidade dos produtos fabricados e pro
cessados na área rural. Entre estes pro
dutos, uma grande variedade de doces,
guloseimas, chocolates, queijos, produ
tos lácteos, embutidos e bebidas casei
ras. A Feira contou com a participação
de mais de 150 ex,positores, e das Pre
feituras Municipais de Gaspar,
Blumenau, lndaial, Rodeio, Botuverá,
Jaraguá do Sul; Timbó, José Boiteaux,
entre outras.

Gaspar participou da Feira, também
nesta segunda edição, com um estande
da Prefeitura Municipal, onde 15 a 18
expositores comercializaram e demons
traram seus produtos aos consumidores.

No estande de Gaspar, o público visi
tante pode provar delícias como biju,
cuscuz, geléias, queijos, embutidos e

iogurte.
Segundo a Coordenadora da Câmara

Setorial daAgroindústria do MédioVale
do Itajaí, e Extensionista da EPAGRI de
Gaspar, Sônia Maria de Medeiros', "a
Feira não tem como objetivo principal
o comércio no local, mas prima pela
negociação, para uma comercialização
futura".

Ainda que não tenha sido este o

objetivo da Feira, Expositores e

Organizadores comemoram o sucesso de
público e venda. A estimativa é de que o

público tenha ultrapassado em 30% os

números do ano passado, quando foi
registrada a entrada de 7 mil visitantes.
Segundo os próprios expositores, as ven
das também aumentaram. O faturamento
em 2001, chegou aR$ 50mil. E este ano
deve ultrapassar os R$ 65 mil. Estes da
dos estarão disponíveis somente daqui a
uma' semana, prazo necessário para o

fechamento das contas e levantamento
das vendas em todos os estandes.

Celso Leme Ferrari, presidente da
BSF Consultoria eEventos, empresa que
organizou a AGRO 2001, destaca a im
portância de palestras direcionadas ao
público do evento. O tema deste ano foi

ESPAÇO LEGISLATIVO
INFORMATIVO DA MESA DIRETORA DA

CÂMARA MUNICIPAL DE GASPAR
MÊs MARÇO 2001

MUITO TRABALHO NOS
PRIMEIROS 45 DIAS DE ATUAÇÃO

DO LEGISLATIVO

Com início no dia 15 de fevereiro, a

primeira sessão legislativa, da anial legislatura,
. já demonstra um volume grande de trabalho

por parte dos Vereadores. Já foram enviados
107 indicações. ao Executivo e 26

requerimentos, a grande maioria solicitando
melhorias nas estradas, rede de esgoto,
calçamentos e obras de infra-estrutura. No
mesmo período foram apresentados 15 Projetos
de Lei.

CÂMARA ASSINA cONVÊNIO
COMA CAIXA ECONÔMICA

Visando .contemplar os Vereadores e

Servidores do Legislativo com a linha de
benefícios ao trabalhador, a Presidência da
Câmara assinou no último 21 de março o termo
de convênio com ii Caixa Econômica, que
possibilita abertura de linha de crédito com

consignação em fo�a de pagamento.

AMMVI REUNE VEREADORES E
ASSESSORES EM BLUMENAU

A assessoria legislativa da Câmara

Municipal de Gaspar participou em Blumenau
no dià.28 de março de reunião promovida pela
AMMVI .. Associação dos Municípios do
Médio Vale do Itajaí, que tratou de vários
assuntos de interesse 40s Legislativos, entre
eles a Lei de Responsabilidade Fiscal e a

prestação de contas junto ao Tribunal de Contas
do Estado.

PRESIDÊNCIA DA CÂMARA
PARTICIPA DE SEMINÁRIO DA

,FECAM

Nos dias 15 e i6 de março, o município de
Balneário Camboriú realizou o 1.0 Seminário
Catarinense daPECAM - FederaçãoCatarinense
deMunicípios. O evento, que teve a participação}>
da Presidência da Câmara e do Prefeito

Municipal de Gaspar, abordou como tema.

principal o desafio dos municípios brasileiros
frente às mudanças jurídicas, s,?ciais e

econômicas por que passa o País.

CÂMARA SEDIA REUNIÃO DE
TRABALHO COM A CAIXA
ECONÔMICA EMUNICÍPIOS

VIZINHOS

No dia 21 demarço, foi realizado no Plenário
da Câmara o encontro de trabalho entre a Caixa
Econômica FederaI e representantes de várias
Prefeituras do médio Vale do ltajaí. A reunião
teve por objetivo a.demonstração, por parte dos
técnicos da Caixa, dos projetos que os

Municípios podem apresentar e serem

contemplados junto 'aos recursos provenientes
do Orçamento Geral da União.

CALENDÁRIQ-DE SESSÕES DO DE
ABRru2001

03 - Terça-feira às 19:00 horas
10 - Terça-feiro às 19:00 horas
17 - Terça-feira às 19:00 horas
19 - Quinta-feira às 18:00 horas
24 - Terça-feira às 19:00 horas
26 - Quinta-feira às 18:00horas

CâmaraMunicipal de Gaspar
Avenida das Comunidades 133 Caixa Postal 29

e-mail camaral:s@terra.com.br

Gaspar participou da 2a edição da
Feira apresentando produtos

fabricados na área rural
o Cooperativismo, defendendo a idéia de
que "Através do Cooperativismo e do
Mix de Produção, o lucro é maior para
todos os produtores. Com este sistema,
não há uma concorrência acirrada de
preço, onde todos os produtores devem
reduzir seus preços a fim de competir
entre si, e inevitavelmente todos saem

perdendo", destaca Ferrari.
Um dos principais benefícios deste

evento é a possibilidade de colocar pro
dutor e consumidor frente a frente, para
que o primeiro possa entender as neces
sidades do segundo; além de mostrar ao

agricultor que ele pode .agregar valores

a seu produto, através do
beneficiamento do mesmo. Ou seja, ao
invés de ele vender somente a fruta in
natura, poderia por exemplo, aproveitá
la na fabricação de geléias e compotas.

Para o ano que vem, a Organização
da Feira prevê uma expansão tanto no

número de municípios participantes,
quanto na variedade de expositores de

máquinas e equipamentos, possibilitan
do ao agricultor um contato mais pró
ximo com a tecnologia de seu setor.

/
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.Anemia infecciosa eqüina
.

Enfermidade infecto contagiosa çau
sada pelo RNA-Vírus, caracterizando
se por períodos febris e anemias, que
se manifestam de forma intermitente,
não havendo cura.

Este RNA-Vírus, é muito resisten
te, sendo transmissível a todos os

eqüídeos, sem preferência por raça,
sexo ou idade.

A transmissão ocorre através da pi
cada de insetos hematófagos que fun
cionam como vetores da doença, bem
como o uso de instrumentos cirúrgicos
não esterilizados e agulhas que não se

jam descartáveis.
Nos casos agudos e sub-agudos, os

sintomas gerais são febre intermitente
(39 a 41°C), fraqueza, anemia e a mor

te que poderá ocorrer entre 10 a 30 dias.
Os animais jovens apresentam forte de

pressão nervosa e andar cambaleante,
palidez das mucosas, icterícia e edemas
nos membros anteriores e posteriores.

Nos casos crônicos, o animal apre
senta febre de 1 a 7 dias, em seguida
voltam a normalidade por algumas se-

manas, para posteriormente, principal
mente sob condições de stress e má ali

mentação, apresentar novamente os sin
tomas. Desta forma nos casos crônicos
os sinais tornam-se assintomáticos,
transformando o cavalo em portador da
doença.

Clinicamente suspeita-se de anemia
infecciosa eqüina (A.LE.) quando tiver
mos períodos febris que se repitam, ane
mia sem nutaliose ou qualquer outra en
fermidade hemolítica. Desta forma, o

médico veterinário deve realizar um
exame clínico baseando-se no.históri
co do animal. A doença ocorrendo em

outros animais, introdução de animais
novos no plantel, provenientes de regi
ões onde a deença exista e bem comoà

grande quantidade de insetos. vetores,
na propriedade.podem transmitir a do
ença: Durante a necropsia encontramos
linfonodos aumentados, fígado de cor

.
acastanhada, edema subcutâneo, icte
rícia e aumento do fígado e baço.

O diagnóstico definitivo é realizado
no laboratório através da prova de

imuno difusão (prova de coggins), sen
do que confirmará se o cavalo tem ou

não A.LE.

Não temos tratamento para os ani
mais que comprovadamente são posi
tivos, somente devemos repetir um se

gundo exame laboratorial. Com isso o

animal deve ser eliminado do plantel.
Também não temos à disposição va

cinas, e os animais doentes são reser

vatórios da A. L E. A única medida
efetiva é realizar o exame laboratorial
2 vezes ao ano, por intermédio de um

profissional que irá preencher a requi
sição com os devidos dados do animal
e a resenha (pelagem e sinais caracte

rísticos).
Como medida preventiva, antes de

adquirir um animal exija sempre o ates
tado negativo para A. L E, com prazo
de validade (2 meses após a coleta e

realização do exame) bem como quan
do vem a receber éguas para cobertura,
resguardando assim a saúde do seu

plantel.
A legislação do ministério da agri-

cultura classifica a anemia infecciosa
eqüina como doença de notificação
obrigatória. Caso tenhamos um animal
com resultado positivo, devemos fazer
a contra-prova e sendo novamente po
sitivo informar ao proprietário que seu

animal será sacrificado. E os órgãos ofi
ciais irão tomar as devidas' providênci
as.

Dr. Adilson Luis Schmitt
Médico Veterinário

CRMV-2/1.354. Resp. Técnico da

Agropecuária Gaspar Ltda.

lrIedicarnento.s -

.

..... ..

� �gora para melhor atend:�-Jo:�o�amos uma seção com variados
I produtos para tradição'gaúcha.bem�omo artigos dejelaria.I Seus animais de estimação (cães e gatos) contam agora com Pet-Shop, completo

Ji serviço de Banho e Tosa, Plano de �aúd�. Cã� Fel�z com assistência Médico-Veterinária

I c�ntamos també� c�m a�u�fios � pei�es ornamentais. .

Ir:�··.: .. ·'i;ij·;Jt: !>:'1�i,ªQ"��,,,�;�,g.��Ç���tlkl�:t9 1�,§p,,;:y!gC�i;,,�P;Çpqit'.€! . .aHlJt!�
l �'�:��y��ida d��--��!P�!!�f.����: �,.!ºl •..�gg�; (4?2_�{? ..�.=P7?4�f.�' •••............1

Revenda e assistência técnica autorizada

.. -. �.,�Desintegradores
.

.
.

...Pulverizadores; :.' ,'I ' .

Uefa•• ·Lava Jato "�'
r -�l .

o:'; �
:. R.t4i15 de.Novembro, 622 .,Centro- RIO do Sul

R�D�i047) 521-3637 .

: -:4

·Motosserras
•Roçadeiras
·Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460 ,4'�
Centro- Gaspar "'>J ....i:lI'.

Fone/Fax: 332-1236

A massc de arfrio continua atuando sobre o Estado, ocasionando sol
com aumento de nuvens apartir da tarde. Condições de chuva isolada

entre o litorâl e a Grande Florianópolis, no final do dia. As temperaturas
declinam nl( madrugada e ficam em e�evaçã� durante o dia.Os yentos
sopram de sudeste a nordeste, com intensidade fraca a moderada.

. Planta-se: mandioquinha, cará, aspargo, ceva
da, fava, repolho, trigo, salsa, pimentão, cen

teio, linho.
Semeia-se: erva-doce, melão, agrião, melancia,
alho, couve-flor, abacaxi.
Colhe-se: alface repolhuda, pimenta, repolho
branco, morangos, aipo, batata-doce, chuchu.

Calendário Agrícola
Abril

-._;'

j

Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, n°
09.17.07.0000.100:767/97

Baú Central-Ilhota/Se. Fore: 391-5665
e

.

.

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

. Brusque. Fone: 350-0386

Recicle Catarinense
de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção
de lixos e entulhos . I

, I
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Acidente na Jorge
Lacerda interrompe
recorde nas rodovias

Itajaí, estava sendo comemorado pela
PolíciaRodoviáriaEstadual, e por toda
a Comunidade.

O motorista do caminhão de uma

empresa de transportes, envolvido no

acidente, alegou que a vítima ficou

parada no local, e ele não pode evitar
o atropelamento. A vítima faleceu no

local, ec ali permaneceu por cerca de
uma hora, até ser removida para o Ins
tituto Médico Legal, ocasionando um

congestionamento durante todo este

período.
-

CAROLINA LAPOLLI

A Polícia Rodoviária Estadual não

pode mais comemorar o recorde de

permanência sem mortes na Rodovia

Jorge Lacerda. Na última sexta-feira, "

dia 30, por volta das 15 horas, um aci
dente vitimou Ilionir Roepke, de 51
anos. O acidente aconteceu entre os

Municípios de Blumenau e Gaspar, no
km. 37, 2.

O recorde, que abrange todo o tre

cho da rodovia que liga Blumenau a

EZINHA - GASPAR

A.giljdade:

r

NoCC'.:I/l:*'lnglês você encontrará:

- MATERIAL DIDÁTICO PERSONALIZADO; - APOIO PEDAGÓGico
CONSTANTE; - "REAL LIFE CLASSES" (AULA DE INGLÊS tORA DA

SALA DE AULAk- RECURSOS ÁUDIO-VISUAIS (INTERNET, VÍDEDS,
r

FILMES, MÚSICAS�JOGOS, ETC,) - PROFESSORES TREINADOS E ES

PECIALIZADOS PELO CENTRO DE TREINAMENTO DO GRUPO CDI;
- UUUZAÇÃODE COMPUTADORES;

,

, - ,

Rua Industrial José Beduschi, '35

Dia 20 de abril no S-alão Coração do Vale
,

João Luiz Cotrê« e'

Grupo Vozes do Vento

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CarroQueima após colisão
..Três pessoas ainda estão internadas, devido ao

grave acidente na Rodovia Ivo Silveira, na noite
do último domingo.

CRISTINA SCHÃFER

Foi por volta das 21:00 horas do dia
IOde abril, que após uma colisão frontal
comumFiat 147, oOpala de placasLYJ
7563 pegou fogo.

O acidente ocorreu na se - 411, no
Km 5,6, em trecho ainda pertencente a

Gaspar.
Segundo testemunhas, omotorista do

opala, Valmir José F. de Linhares - 21

anos, saiu do Bar dos Amigos, localiza
do a aproximadamente 100m. do local
da colisão, com mais 5 homens no car

ro. O opala seguia em direção a Brusque,

quando invadiu a pista contrária e coli

diu frontalmente com o Fiat 147, placa
ADJ 2134, de Guaramirim, dirigido por
José B. de Souza- 34 anos. Os seis ocu

pantesdo opala conseguiram sair do car
ro antes que ele queimasse.

As 9 vítimas foram encaminhadas

para aos hospitais de Gaspar e da

Azambuja.As três pessoas que foram en

caminhadas para o Hospital Nossa Se

nhora do Perpétuo Socorro já foram li

beradas. Os três ocupantes do Fiat ain
da estão internados, sendo que NiltaPei
xes de 51 anos, está em estado grave e

encontrá-se na -UTI do Hospital da

. "

MffFlS

04 a 10/04/2001

Ocupantes do Fiat ainda estão internados. Carro ficou destruído

Azambuja.
Este foi o segundo acidente no Km

5,6 da se - 411, no dia IOde abril.Horas

antes, três carros colidiram, devido à pis-

ta molhada e ao barro que se acumulava

em alguns trechos da pista. No entanto,
o problema foi logo resolvido e não hou

ve feridos.

MATERIAL DE

CQNSTRUÇÃO
MATERIAL DECONSTRUçAo
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

FonelFax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar/Se
CGC 00.453.448/0001-60 Insc. Est. 253.032.466

'm COLÉGIO SÃO FRANCISCO
Rua Doralício Garcia, 777 - Gaspar/Se

Fone: (OXX47) 332-1088
E-mail: csf@zaz.com.br

Site: wwwblumenau.zaz.com.br/csf

Pré Vestibular

Agora em Gaspar

Início: 02 de maio
Término: 30 de junho
Maiores informações: 332-1 088

As Portas da Universidade agora estão mais próximas de você!

Venha fazerparte desta Equipede Campeões.
Curso Pré Vestibular - São Francisco Positivo

Horário: 18:30 às 21 :45 horas
Dias: Segunda à Sexta-feira

Sábado: 8:30 às 11 :30 horas

Preço: R$ 120,00 por mês sem material

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EDITAL DE CONVQCAÇÃO DO JÚRI

..O(A) Doutor(a) Ricardo Rafael dos Santos, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER que foi designado o dia II de abril do corrente ano, às 13:00 horas, para a

realização da Sessão do Tribunal do Júri, nas instalações da Câmara de Vereadores desta Comarca
de Gaspar/SC (Av. das Comunidades, Centro - GASé!C), oportunidade em que será submetido a

julgamento o Processo Crime n° 025.90.000 I li-I, em que figura como acusado GUIDO SPERBER,
por infração ao Art. 121, & 2°, II e II e Art. 125" c/c o Art. 70, todos do Código Penal, devendo à
Sessão compareceremos jurados sorteados e a seguir eLencados, sob as penas da lei: 01 - MAURÍ
CIO ROSSI; 02 - EDERVAL SCOTTINI; 03 - PAULO ROBERTO BLAY; 04 - CLÉIA
BOETTGER SCHRAMM; 05 - DILMA RECH sÍLVA; 06 - ZELINA KREMER; 07 - JOSÉ
GERALDO DE OLIVEIRA; 08 - JULIANO ANDRÉ DOS SANTOS; 09 - RENATA MAES; IO
EDITEMÜLLER; 11- NILTON DALCASTAGNE; 12 - CHARLES EDGAR ZIMMERMANN;
13 -ZILMA MÔNICA SANSÃO; I4-ALOIR ARNO SPENGLER; IS:.... LILIANCLASEN; 16
- GUILHERME BROCKVERD; 17 - SANDRA MARA HOSTlNS BRAUN; 18 - JOSÉ
TEODOROCORDEIRO JÚNIOR; 19 - AURINO DE SOUZA; 20-EVANDRO ASSIS MÜLLER;
21 NICÉSIO ALCIDES MORASTONr. E para que chegue ao seu conhecimento, como de todos os
demais interessados, fOI determinada a lavratura do presente, com a sua publicação na sede deste

Juízo, bem como na Imprensa local. Eu, Daniéli Silvana Zibetti, o digitei, e eu, Antônio Colzani,
Escrivã(o) judicial, o conferi e subscrevi, Comarca de Gaspar (sq, 13 de março de 2001.

. Juiz de Direito

Edital
A Excelentíssima Senhora Dra. Claudia Inês Maestri, MM" Juíza Eleitoral da 64" Z.EI

SC, no uso de suas atribuições legais,
TORNA PÚBLICA, a todos quantos o presente edital virem ou dele tiverem ciência,

relação de eleitores que deixaram de votar em três eleições consecutivas, que ficará dis

ponível em Cartório, para conhecimento dos interessados de que, por força do disposto
nos arts. 7°, & 3°, e 71, V,do Código Eleitoral, deverão ter as respectivas inscrições
canceladas.

Pelo presente, ficam os referidos eleitores cientificados de que o não comparecimen
to ao Cartório Eleitoral, .para comprovação do exercício do votá, do pagamento da (s)
multa (5) correspondenteis) ou de justificação de ausência, no prazo de 60 (sessenta)
dias, a contar do dia 20.03.01, implicará o cancelamento automático das inscrições, nos
termos dos && 4" e:5° do art. 78 da Resolução TSE n" 20.132, de 19.03.1998, corri as
alterações posteriores. . ..

.

.

E para que se lhe dê ampla divulgação, inclusive nos meios de comunicação existen
tes nas localidades abrangidas pela Zona Eleitoral, determinou a Excelentíssima Senhora
Juíza eleitoral fosse afixado o presente edital no local de costume.

Dado e passado nesta cidade de Gaspar, aos 20 dias do mês de março do ano de 2001.
Eu, Antônio Colzani, Escrivão Eleitoral, preparei e conferi o presente edital; que é subs
crito pela MM" Juíza Eleitoral, Dra. Claudia Inês Maestri.

DRA. CLAUDIA INÉS MAESTRI
Juíza Eleitoral da 648 Z.E.lSC

Anuncie no Jornal
Jl,fETFlS

(Oxx47) 332-1620
e-meit: jornalmeta@terra.com.br

_ '·Reç'às: 2"MéSôn;cQ; _ Lataria;
: '_ Acessórí6s�� j Parabrisas

'Ioda alinha de automóveis·
-: Fone:'33L�0023,�·,·�".·ione/Fax: 332-2616

. '. -, .
-

'
"

.

-: .' . . -��

Rua Barão. do Rio Bfan.co, 540. .. . Gaspar - se

ROTA FAST SHOP 339-2129
9982-2559

>Decoração
Fotocópias·

. .

> Uma ampla Jin,.4;a,;,���,.�,,�tetj�1,R�J;fl��esc,.�'��f!1.!f�J1Pática
#1.; ,'Y .�, ,õ:' ,-.S' ,:;/ .v· .?'�;<;::.4f'.:':: 4&"&" ,�f �TI'> ':':j:t""".:].,. ':':�_,<

100 metros apóS"a ietitradai;cia:,:cascaneià';;' "Belchior

ASSOCIAÇÃODOSMORADORES DOBAIRROGASPA�O
CNPJ 02.109.091/0001-23 RUA FREI SOLANO S/N

Em cumprimento ao disposto no artigo 6, parágrafo primeiro e artigo 19, letra b dh
estatuto da associação de moradores -do bairro Gasparinho.. fica convocado todos os

moradores do bairro para no dia 09 de abril de 2001, no CENTRO COMUNITÁRIO
VIRGEM DE NAZARÉ, em primeira chamada às 19:00 horas e às 19:30 horas em

Segunda chamada, com qualquer número de participantes, para a seguinte ordem do dia:

ELEIÇÃO DA NOVA DIRETORIA
ELEIÇÃO DO CONSELHO FISCAL

Gaspar, 26 de março de 2001.

JAIME A DALLAROSA - PRESIDENTE

Crédito para imóveis
Crédito

'

R$ 16.145,00
R$ 21.353,00
R$ 27.082,00

.

R$ 32.290,00
R$ 43.227,00
R$ 48.435,00

Parcela

H$126,07
R$166,73
R$211,47
R$ 252,13
R$337,54
R$378,20·

Parcela Res. Ver contrato Compra, reforma e construção

Das 11:00 h

{'fi: 13:00 h
.

(f;..332-0002
.lC4fM
�

B
COL - GASPAR

'

Câmara de Dirigentes Lojistas
Rua Cei. Aristiliano Ramos, 502 - Centro
89110-000 - Gaspar - Santa Catarina
Telefone: (Oxx47) 332-2599

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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j

Modelo/Ano Entrada 24X FiXAS

i CG 125 Titan 95 350,00 122,74
i

132,08i 'CG 125 Titan 96 400,00
I CG 125 Titan 97 450,00 141,43
CG 125 Titan 98 500,00 150,77
CG 125 Titan 99 400,00 166,38

,
CR 98 8.000,00 I
Teneré 89 5.000,00 i
Teneré 90 (2 faróis) 6.000,00
Srad 75.0 96 18.000,00
Crypton 98 2.400,00
YZ125 91 1.700,00

: 085.: Estamos comprando motos,
. i "pagamento em dinheiro"

r=:---'--_'""",'--�'--;,-,.,-.---.. -"--.'-:::---:;":::�::;,�.-;.:_-",:::r---.'.-.-�.........
,

i \ ii FO"ne: 332:rrSÓtjic ..•••••• " ... .:
i

I RuaMárioVanzuitê �, Centro - Gaspar
........... _.. . __ _...... . _

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Teóricas -

Renovação e 1@ Habilitação

332-5010332-2334

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 67ey
Centro - Gaspar/SC

.Vende-se
Uma moto CG Titan 2000.

Preço R$ 1.700,00 de
entrada mais 14 prestações
fixas. Informações pelo fone
332-3490 com Guilherme

E
°B;-t?-

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA.__

'. Caminhão c/ Aberta - GMC/6100 2000 D Branco
Corsa - Wind 1.000 - Super4portas 99 G Branco
Blaser - Executive - Compl. 99 G Branca
Van 1.6 Furgão c/ direção 99 G Vermelha
Kadet GL 2.0 98 G Azul
Vectra GL 2.0 97 G Azul
F-iODO - Turbo - XL HSD 97 D Branca
Gol CU1.6 96 G Branco
Monza GLS 2.0 EFI 96 G Branco
Gol CU 1.6 com/ar cond. 96 G Prata
Corsa Wind 1000 95 G Vermelho
Monza GL 2.0 94 G Azul
Gol CL 1.6 93 A Verde
Imp/BMW 325 - Mecânica - Compl 93 G Preta
Uno Mille - Eletronic 93 G Azul
Brasinca Passo Fino Compl. 88 D

.

Preta
Del-Rey - Belina L 1.6 88 A Prata
Parati L 1,6 85 A Branca
Santana CG 1,8 86 A Vermelho
Caravan Comodoro 86 A Cinza
Motoneta Agral SMC-Tihau-50 OKm G Azul

Barbada
Vende-se um terreno medindo
23.000m2, localizado na

Rodovia Ivo Silveira, próximo a

Capela Santa Luzia..
Informações pelo fone

91044876.

Vende-se ou Aluga-se
Casa mista com 200m2 localizada

na Rua João Krauss, 44,
transversal com Leopoldo
Schramm - Gaspar Grande.

Informações pelo fone 332-0837.

Vende-se
Loja completa de trajes gaúchos

Informações pelos fones:
332-4068,332-5686 ou 9952-8140

com Paulo

Vende-se
Equipamento completo para bar.

Informações pelo fone 332-0561
com Arno.

Fone:332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar.

Urgente AJUDAR?
É SÓ QUERER!'

Receba
nosso

agente

Vendo um computador
Pentium 133 MHZ, completo.
Preço R$ 650,00 com Carlos.
Informações 9979-1540 ..

APAE
de Gaspar

NÃO PAGUE ALUGUEL NUNCA MAIS
Compra, construção ou reforma de imóvel

novo ou usado (inclusive comercial) na cidade,
.
praia ou 'campo, ou compra de terreno

Ex: 60 Meses Ex: 140 Meses

-R$ 5.192,40 - R$ 82,43 R$ 21.288,84 - R$ 166,23
R$ 6.230,88 - R$ 98,92 R$ 32,192�88 - R$ 251,37
R$ 8.307,84 - R$ 131,98 R$ 43.096,92 C- R$ 336,52
R$ 10.384,80 - R$ 164,86 R$ 63.866,52 - R$ 498,70

� ... '.

_OXX47 326-3446
Trabalhamos com autorização do BACEN.

Por consórcio - Parcela Reduzida.

B·angalô·
Imóveis Ltda' Creci 1678/J• •••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••.

,

VENDE - CASAS
Bela Vista - Mista com 82,00m2 - 03 dormitórios - R. Bernardino A. Souza - R$ 15 nil;
- Alvenaria com 250,00m2 . 03 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Bom Retiro - R$ 55 mil;
· Alvenaria.com 288.00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios" Rua lporâ - R$ 65 mil. Aceita carro;
Belchior - Alvenaria - semi-acabada- com 32,00 m2 . Rua José Antão Soares - Belchior Central - R$ 6 mil;-Alvenaria com 48,00m2 - 02 dormitórios - Rua Vidal Flávio Dias;
· Belchior Baixo, ao lado do Clube Locomitovas - R$ 18 mil;
.c&n!m...:. Alvenaria· alto padrão - totalmente mobiliada - com área total de 340,60m2 + piscina 12xÓ6 - 04 dormitó
rios, sendo OI suíte - Rua Douglas Alexandre - preço e condições à combinar. Terreno com 2.963,09m2.
- Alvenaria com 200,00m2, localizada na Rua Itajaí - 03 dormitórios sendo O I suíte, possui móveis embutidos,
aquecimento solar. - R$ 100 mil;
Coloninha -Alvenaria com I 45,20m2 . 02 pisos - 03 dormitórios - Rua Frei Canizio - R$ 45 mil;
Figueira - Alvenaria com 289,00 m2 - 02 pisos + galpão com 135,00m2 - Rua Francisco S. Scheider - R$ 55 mil;
· Alvenaria com 465,00rri2 - 02 pisos - terreno com 1.232,00m2·· 03 dormitórios, sendo OI suíte -. Rua Cerena
Delandréia, R$ 180 mil;
· Alvenaria com 261,11 m2 - semi-acabada- 02 pisos - Rua Vitória Anacleto Cardoso - R4 85 mil;
Gaspar.Mirim -Alvenaria com 130,00m2 - 03 dormitórios + 02 salas comerciais - Rua Fernando Krauss - R$ 22 mil;Gasparinho - Alvenaria com 72,00m2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 15 mil;

.Ilhota - Alvenaria com 73,00m2 + terreno com 1.127,35m2 - tipo pequeno sítio - Rua Guilherme João Brockveld -

llhotinha - R$ 32 mil;
.

· Alvenaria com 84,00m2 - 03 dormitórios - R. Ana Carolina Lessa - I1hotinha - R$ 13 mil;
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 'pisos - com 240,001112 - R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
· Alvenaria com 112,00m2 - 03 dormitórios - Rua Ricardo Stanke - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 198,00m2 - 02 pisos - nova - 04 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Lagoa Vermelha - R$ 55 mil;
· Prédio de alvenaria - 02 pisos, com 288,00m2 - terreno com 2.554,00m2· Rod. Br 470 - R$ 95 mil;_. Alvenaria com 130,00m2 - 03 dormitórios, sendo 02 suítes - Rua Inês Sabei - R$ 30 mil;
B. Sánta Terezinha - Galpão com 312,00m2 - Rua Ivo Testoni· R$ 20 mil;
- Alvenaria . nova - 02 pisos - com 140,00m2 - 02 dormitórios - Rua Ivo Testoni - R$ 40 mil;
B. Sete de Setembro - Prédio de alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com 180,00m2 - Rua Minas Gerais - R$ 50 mil:

· Alvenaria com 144,00m2 - 03 dormitórios + kitinete - Rua Manoel Bittencourt - R$ 35 mil. Aceita troca por sítio;
· Mista - 02 pisos - 04 dormitórios· Rua Angelina Motter . R$ 22 mil;
- Alvenaria - alto padrão - com 600,00m2 - 03 suítes. Mobiliada, piscina - Rua Canoinhas. Preço e condições a
combinar.

.

VENDE - TERRENOS
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com 1.098,00 m2 - R$ 38 mil;
Centro - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo OI prédio em construção - R$. 60 mil;
Figueira· Rod. Jorge Lacerda com 2.0'24,32 m2. R$ 120 mil;
- Próximo Rod. Jorge Lacerda, terreno com 450,00 m2 - preços: R$ 7.500,00 a R$ 10.000,00 cada;
- Rua Cerena Delandreia com 2.700,00 m2 - R$ 55 mil;
Margem Esquerda - Rua FrancÍsco Lenfers com 300,00m2 - R$ 6.500,00;
- Rua Niterói com 500,00m2, contendo Oficina Mecânica completa (galpão, máquinas e equipamentos) R$ 130 mil;
- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;

.

Rua Lagoa Vermelha com 390,00m2 - R$ 8 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertner com 835,00m2 . R$ 20 mil;

.

"Rua Amoldo Koch com 464,00 m2 - R$ 10 mil;
Rua Silvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
- Rua Irnbituba com 2.368,00 m2 - R$ 30 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,00m2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela. Fundos do Hotel· com 390,00m2 - R$ 13 mil;

.

- Rua Eduardo Heinig com 592,00m2 . R$ 12 mil;
- Rua Angelina Motter, com 321,25 m2· R$ 6 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 50 mil;
· Terreno com 3.192,00m2 . próximo Ginásio de Esportes· R$ 25 mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro· Gaspar - Fone: 332-1074
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rzesportes@bol:com.br

Motocross
Os pilotos gasparenses se deram

bem no último final de semana.

Pela Copa Sul de Motocross,
disputada em Santo Amaro da

Imperatriz, Jhonatan Batista, na

categoria Força Livre Especial
conquistou o primeiro lugar Sérgio
Muller, pela categoria l80cc

conquistou também a primeira
colocação e Adilson Batista pela Força
Livre Nacional ficou com a segunda
colocação.

Neste final de semana os pilotos
gasparenses estarão em Rio do Sul na
abertura do Campeonato Catarinense
de Motocross.

Esperamos bons resultados!

Enduro de Motovelocidade
Ivo e Jean Isensee foram o grande

destaque do Enduro de Velocidade de
Guabiruba realizado no último

domingo.Jean conquistou dois

primeiros lugares enquanto Ivo

conquistou um primeiro lugar.

Flamengo
O Ipiranga recebe nesta sexta-feira

o Flamengo, do Rio de Janeiro. A

equipe do cestinha Oscar entra em

quadra às 20:00 horas no Ginásio do

Galegão e no domingo, também
jogando em casa, é a vez de receber o
Hebraica/Blue Life.

Bons jogos com certeza!

Campeonato do 7
Pela rodada de domingo o Zusper

O X 2 Tomio , Juventude Alternativa
1 X 6 Advocacia José Stanke, Novo
Oeste 3 X 2 Recuperadora MB e São
Cristóvão 1 X 3 Rua Maranhão. Pelo
veteranos, o 7 de Setembro-venceu o

Charanga de Rio do Sul por 3 a 2.

Domingo prossegue o campeonato.

Jeep Raid de Criciúma
Participando na categoria Júnior,

Eduardo Maser e Tarcísio Pederiva

conquistaram a sétima colocação da

competição, realizada nos dias 30 e 31
de março.

Futebol de Areia
O Clube Recreativo Niterói, da

Margem Esquerda, realiza neste

domingo um torneio de Futebol de
Areia. Informações pelo fone - 332-
0280 ou 9979-7919.

Frase: "

Educação Física é res

ponsabilidade da Secretaria da Edu
cação, a F.M.E. dará apoio pedagó
gico ". ( Rejane Calsing- Diretora da
Fundação Municipal de Esportes de
Gaspar)

Tupi busca o li noRegional
R. ZIMMERMANN

O Clube Atlético Tupi faz sua estréia
. neste sábado diante de sua torcida no Il'' .

Campeonato Regional dos Pequenitos.
O evento reúne 10 equipes de

Blumenau, Itajaí, Brusque, Guabiruba e

Gaspar.
O Tupi disputa o campeonato nas ca

tegorias: Pré-mirim (90/91), Mirim (88/
89) e Infantil (86/87) . Segundo Celso

Nicodemos, Técnico da equipe
gasparense

" Este ano o campeonato está
mais concorrido, nossos planos é ficar
mos entre os quatro finalistas" avalia o

treinador.
O Tupi detém o título nas categorias

Pré-mirim e Mirim, e espera repetir as
boas atuações do ano anterior.

_

O Campeonato é disputado em turno
-

e returno. O Índio faz sua estréia neste

sábado às 14:30 horas contra a Escolinha
do Francis, de B1umenau. Três jogos se-

Gasparense conquista
quarto lugar no brasileiro

R. ZIMMERMANN

AGasparense Andréia de Souza, con
quistou no final domês de março, o quar
to lugar na primeira etapa do Campeo
nato Brasileiro de Montain Bike.

Na modalidadeDownhill (descida de

montanhas), a atleta competiu com mais
nove atletas o título, disputado em Ca
nela (RS).·.

A modalidade tem poucas mulheres

participando no Brasil. Segundo Andréia ?_
" São poucas as mulheres que tem cora

gem de descer umamontanha", avalia a

atleta que classifica amodalidade corno
sendo de muito risco para a participan
te. Já no masculino, 300 atletas disputa
ram a prova na Serra Gaúcha.

Andréia, que trabalha das 5:00 horas
às 13:30 horas, arruma tempo para trei
nar. "Treino três vezes por semana, mais
do que isso é muito cansativo".

Patrocinada por Supermercado Zoni,
Vineplast, Maraline Malhas e Lancho
nete Pit-Pit, Andréia espera poder parti-
cipar das próximas etapas que serão dis

putadas em São Paulo e Rio de Janeiro
com data a ser estabelecida.

A atleta disputa também o Campeo
nato Catarinense de Montain Bike na

modalidade de Cross Country.
,._-------------------
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Foto: Renato Zimmermann

rão disputados nas três categorias.
Anísio Dellabenetta Júnior,

centroavante da equipe infantil conside
ra o nível da competição bem maisforte
este ano, mas acredita em sua equipe.
"Este ano deve ser mais difícil, mas a

equipe vem treinando muito e podemos
melhorar a colocação do ano anterior,
quando o-Tupi ficou com a quarta posi
ção": A mesma opinião tem Fábio Junior

Ristoff, revelado em 2000 no Moleque
Bom de Bola pela Escola Agenor
Zimmermann. Fábio acredita no traba
lho que vem sendo realizado, "Estamos
treinando muito, sabemos das dificulda
des, mas estamos nos preparando", fi
naliza o goleiro da equipe infantil, que
promete fechar o gol na competição.
A equipe entra motivada na compe

tição, devido ao apoio que vem dando à
nova diretoria das Escolinhas ao elenco. FabIO: segurança no gol

-;

Arnoldo.Antônio dos Santos foi elei- gos das Escolinhas do Tupie Celso

to presidente da Comissão de Pais e Ami-
-

Schramm na vice-presidência.,

Seis equipes continuam na

.
Copa Gaspar de PutsaI

R. ZIMMERMANN-

Depois de 18 jogos, seis equipes con
tinuam na disputa da Copa Gaspar 67
Anos.

Desde segunda feira até a próxima
sexta, quatro vagas estarão sendo dispu
tadas paras as semi finais da competi
ção. Pela Chave D : Univali de Itajaí,
Malhas Alex de Gaspar e Madureira de

Gaspar; pela Chave C: CaçadoresPneus
de Blumenau, Ciro/Baterias WM, de
Gaspar e Águia Branca de Blumenau.

Nos jogos de abertura da segunda
'fase.-a Univali saiu 'na frente, vencendo
o Malhas Alex pelo placa de 9 a 5. No
outro jogo da rodada, Caçadores Pneus

empatou em 3 a 3 com Ciro/Baterias
WM.

Com estes resultados a rodada de hoje
promete bons jogos. O Ciro/Baterias
WM enfrenta o Águia Branca. Uma vi-
tória colocaria ri equipe do Ciro na semi
final da competição. Outro resultado le
varia a decisão para sexta-feira, no jogo
entre Caçadores Pneus e Águia Branca.

A Univali enfrenta o Madureira, jo
gando como favorita. A equipe de Itajaí
tem grandes chances de sair da rodada
com sua classificação garantida para a

semifinal, que será disputada na próxi
ma segunda feira. O que deixaria para
sexta-feira a definição da outra vaga
que seria disputada entre Madureira e

Malhas Alex.

R. ZIMMERMANN

Para comemorar oprimeiro aniver
sário da Fundação Municipal de Espor

. tes de Gaspar e o Dia Nacional de Luta
pela Saúde, esta sendo organizado um

passeio Ciclístico .

O Passeio será realizado no dia 07
de abril, com saída às 15:00 horas da

Praça Getúlio Vargas. O percurso é de
8 quilômetros e a chegada será na Pra
ça da Prefeitura com sorteio de bicicle
tas entre os participantes.

A inscrição poderá ser feita na hora:
O evento contará com uma grande equi
pe de apoio, carro de som, policiamen
to, pronto socorro para emergência e de
mais providências necessárias para a se

gurança de todos os participantes.

AGECOR consegue
bons resultados

R ZIMMERMANN

A Associação Gasparense de Corre
dores de Rua conseguiu bons resultados
na 1° Corrida Rústica "Aniversário de
Camboriú". Os gasparenses obtiveram
as seguintes colocações em suas respec
tivas categorias: VaImor da Conceição
3° lugar, Euclides da Conceição 5° lu

gar, Dealtina Conceição Coninck 2° lu

gar, Gilberto Coninck 2° lugar, Soldado
Luis 3° lugar. Também participou da

prova o atleta Laércio Moritz,

,

,
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Fundaçio completa um ano
Foto: Renato Zirnrnermann

Em entrevista com a Diretora da Funda

çãoMunicipal de Esportes de-Gaspar, pro
fessora Rejane Calsing, apresentamos al
guns tópicos de nossa conversa, onde ela
nos fala do primeiro ano da Fundação e

suas propostas para os próximos anos.

R. ZIMMERMANN

Início'
A Fundação Municipal de Esportes completa um

ano de atividades no próximo dia 7 de abril.
Foi criada através da LeiMunicipal n° 1392/92, mas

só depois da Lei n° 1958/99 que altera a anterior é que
foi ativada. .'

. Desde o projeto até sua instalação em sua sede pró
pria, teve como responsável e primeiro Diretor, o pro
fessor de Educação Física Jan Paulo Weickert .

A entidade foi criada com a finalidade de executar
a política de esporte, recreação e lazer no município.

Rejane Calsing atual Diretora, acredita que o pri
meiro ano tenha sido difícil para a Fundação,

" O que

se vê foi o empenho com que foram conduzidos os

trabalhos de instalação da FME em sua sede própria",
avalia a diretora. Também acredita que a falta de ver

ba própria, tenha sido outro grande problema enfren

tado pelo então presidente.
Crescendo com o Esporte e Lazer

O grande projeto da Fundação para esta nova eta

pa será o
" Crescendo com o esporte".

O projeto contém três eixos norteadores :

-Crescendo com o esporte: o projeto consiste em

instalar diversos núcleos de iniciação esportiva em

vários bairros, onde as crianças poderão participar de
treinos de diversas modalidades.

- Ruas de Lazer: levar para os bairros o esporte
comunitário e de lazer, onde todos poderão usufruir

de atividades esportivas, culturais e de lazer

-Capacitação continuada dos Profissionais de Edu-
.

cação Física: Atualizar e capacitar os profissionais para
que desenvolvam o esporte de rendimento, recreativo,
comunitário e de lazer no município, atendendo suas

necessidades.
O objetivo do projeto é atender a mais de setemil

crianças, ( 7.723 número de alunos matriculados nas

escolas de Gaspar, nas .redes particular, municipal e

estadual, conforme o Senso2000).
Segundo Rejane, a primeira etapa já está pronta,

"A próxima etapa será a busca de patrocínio para a

execução do projeto", finaliza a diretora.

Esporte de rendhnento
A Fundação irá apoiar o esporte de rendimento sem

pre que possível. Para Rejane. "A F.M.E. não tem ver

ba para patrocinar as modalidades, mas sempre auxili
ará as modalidades na obtenção de recursos conforme
os projetos apresentados", segundo ela, várias moda
lídades pediram apoio, mas só basquete apresentou
um projeto.

Educação Física
Rejane em sua avàliação, entende que a Educação

Física é de responsabilidade da Secretaria da Educa

ção. A F.M.E. dará suporte na condução pedagógica.
"Estaremos reunidos, promoveremos cursos de

capacitação, organizaremos competições, daremos todo
o apoio à Secretaria".

'

, Jogos Estudantis
Emreunião com os professores de Ediicação Físi

ca, foi apresentada uma proposta para a realização dos

Jogos Estudantis. A proposta foi aprovado pela maio
ria dos professores, onde os jogos seriam realizados

mensalmente, sendo que em cada mês uma modalida

de seria disputada.
"No meu entender, este é o modelo menos,

excludente. Dá oportunidade aos alunos participarem
de atividades durante, todo o ano" concluiu a Diretora

que aguarda uma reunião com a equipe da Secretaria

da Educação para avaliar a Eroposta.
"

Estrutura
,

A F.M.E. além da diretora conta com duas profes-,
saras de 40 horas/semanais.

"No .momento é ideal, mas com a execução dos

projetos teremos que ampliar o quadro" argumenta
Rejane.

-

Desde que a F.M.E. foi instalada no Ginásio João
dos Santos, existe o projeto da construção de um cen

tro de treinamento e alojamentos. "São projetos que con
tinuam nas metas da Fundação" garante a diretora, que
prevê reformas no João dos Santos, em breve .

'Avaliação
,

Rejane finaliza a entrevista fazendo uma avaliação
do primeiro aniversário da Fundação. Segundo ela tudo
ainda está no começo, com o tempo as coisas vão se

encaminhando, "Temps asavaliações dos projetos, os
erros e acertos".
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